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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Alertan se agrave conflicto en Chilac 
José Luis Leyva Machuca, representante de la Unión Fuerza Indígena Campesina en San 
Gabriel Chilac, llamó a las autoridades judiciales en Puebla a evitar una desgracia mayor 
en el municipio, porque dijo que hay pobladores dispuestos a agarrar por propia mano a 

cuatro personas a las que responsabilizan de matar a pedradas a Frumencio Solís Cruz, el 
pasado miércoles. (El Sol de Puebla) 

  
  

 

Arrecia discusión por espacios fuera de la Feria  

Se aplicará la ley a ambulantes, refiere tajante Manzanilla. Si quieren vender que paguen 
stands: Montiel Solana. Empresarios apoyan restricción al comercio informal. (El Heraldo) 

   

 

 

OFS tendrá autonomía con sede propia 
La función del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del estado de Puebla no es 
sancionar a funcionarios públicos, sino garantizar el cumplimiento de la ley en el ejercicio 
del gasto, destacó el gobernador Rafael Moreno Valle. (Síntesis) 

  

 

 

López Obrador critica a políticos fantoches 
―Mucha gente del PRI y del PAN se está incorporando y son bienvenidos‖, asegura el 
candidato  presidencial de izquierda desde la Plaza de la Concordia de Cholula. Al emitir 
un breve discurso, el candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz, fue abucheado. 
(Intolerancia) 

  

 

 

Peña viene el 26; Agüera, orador único 
Enrique Peña Nieto presidirá en Puebla el foro ―Encuentro por el futuro de la educación‖. 

En el evento programado para el 26 de abril, el rector de la BUAP será el único poblano 
que emitirá discurso junto a 25 especialistas nacionales en la materia. La gira de trabajo 
que realizará el candidato del PRI a la Presidencia forma parte de los ―Encuentros por el 
futuro de México‖ que se llevarán a cabo en otras cinco ciudades. (Cambio) 

  

 

 

En Chilac se harían justicia por crimen 

Revelan móvil político en el asesinato de Frumencio Solís Cruz; culpan a PRI, PAN, PRD y 
Panal. El delegado de la SGG toma partido y culpa del conflicto al munícipe de San 
Gabriel Chilac. Fernando Manzanilla Prieta descarta que la muerte se relacione con un 
conflicto político. (Milenio) 

  

 

 

AMLO: Gordillo debe hacerse a un lado en la educación 

Ante unos 15 mil simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el 
zócalo de San Pedro Cholula, el candidato de la coalición Movimiento Progresista a la 
presidencia de la República, Andrés Manuel López Obrador, adelantó que cuando asuma 
el cargo pedirá a la presidente nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, ―hacerse a un lado‖ en el control y 
manejo de la política educativa del país. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Gobierno tendrá su propia franquicia de café  
El gobierno del estado, comprará su propia franquicia de café para operar la cafetería que 
será instalada en el parque de la Concordia del Centro Cívico 5 de Mayo, informó el 

gobernador Rafael Moreno Valle. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abuchean a AMLO por invitar a priístas y panistas a su movimiento   

A pesar de la negativa de la gente, el candidato a la presidencia de la república por la 
izquierda Andrés Manuel López Obrador abrió las puertas del Movimiento de Regeneración 
Nacional (Morena)  a los priistas y panistas que en los últimos días se han sumado a su 
campaña al asegurar que ―son bienvenidos‖, pues dijo  que hace falta un cambio  
verdadero en el país y se   necesita de todos, principalmente del pueblo. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Jueves 12 de Abril de 2012 

 
 

 2 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

AMLO en Puebla: sus seguidores repudian a Bartlett 
Los gritos y chiflidos contra el aspirante al Senado por las Izquierdas, Manuel Bartlett 
Díaz, fue la pauta para el inicio del discurso del aspirante a la Presidencia de la Republica, 

Andrés Manuel López Obrador, quien llamó desde San Pedro Cholula, Puebla, a los 
mexicanos que apoyan su proyecto a no dejarse engañar, cuidar las casillas el primero de 
julio y convencer. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Echan a policías por no morder 

Doce agentes de Tránsito de Atizapán acusan al subdirector de Seguridad Pública de 
destituirlas por ser mujeres y negarse a darle un 'entre' de $400. (Reforma) 

  
 

 
Pone FCH candados a juicio contra militares 
El presidente Felipe Calderón prepara una iniciativa que limita el fuero de guerra cuando 
haya civiles involucrados, pero plantea que esos asuntos sean atendidos únicamente por 
jueces y magistrados federales que haya tenido carrera militar o tenga conocimiento de la 

disciplina castrense. (El Universal) 
 

 

 

 
Asusta a los diputados el video de los niños 
Diputados federales de PRI y PT demandaron a la Secretaría de Gobernación el retiro del 
spot Niños incómodos promovido por el movimiento Nuestro México del Futuro, por 
considerar ―deleznable y violatoria de los derechos humanos‖ la caracterización de 

menores de edad como delincuentes, pordioseros, policías corruptos y reos. (Milenio)  
  
 

 

Demanda Pemex a 6 petroleras de EU por usar gas robado  
Petróleos Mexicanos (Pemex) interpuso en una corte federal estadounidense una nueva 
demanda para agregar otras seis compañías petroleras a una querella que exige una 
indemnización de hasta 300 millones de dólares por el beneficio obtenido al usar 

condensado de gas natural sustraído por el crimen organizado. Sólo en los dos primeros 
meses de este año la empresa registró un faltante por 589 mil 344 barriles por el robo de 
hidrocarburos en la red nacional de ductos. (La Jornada) 

  

 

 

Buscan hacer del DF ombligo científico del país 
En los últimos años, en el Distrito Federal se redujo 80% la actividad industrial para dar 
paso a la oferta de servicios y comercio lo que, en opinión del Consejo Económico y Social 

de la ciudad, es un gran error. (El Economista Digital) 
  
 

 

Bumerán del PAN: cumplió Peña 84% de compromisos 
Durante el inicio del Tour de la Verdad, la coordinadora nacional de los diputados del PAN, 
Laura Rojas, afirmó que Enrique Peña Nieto cumplió con 508 de 608 compromisos 
asumidos cuando fue gobernador del estado de México, lo que representa 

aproximadamente un 84 por ciento de cumplimiento. (Crónica) 
  
 

 

57 mil militares contra el narco; Sedena y Marina refuerzan operativos 
Durante 2011, las Fuerzas Armadas asignaron a 118 mil 569 soldados y marinos para 

vigilar el territorio nacional. De ellos, 57 mil 871 recorrieron las calles y diversas zonas 
del país para participar en operativos de alto impacto contra los narcotraficantes, revela 

el Quinto Informe de Ejecución del Plan Nacional de Desarrollo (PND). (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL HERALDO 

 Ayuntamiento aprobará requisitos para policías 
Para que la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM ) determine reducir los requisitos para el 
ingreso de cadetes a la Academia de Policía, se requiere la aprobación del Cabildo, indicó el titular de la Comisión 
correspondiente, José Luis Carmona Ruiz, quien se fijó en contra de tal posibilidad. En entrevista, Carmona Ruiz 
indicó que el único requisito que podría hacerse menos estricto es la estatura de los aspirantes, que actualmente 
se encuentra en un mínimo de 1.70 metros para hombres y 1.65 para mujeres, y que con la propuesta de la 

SSPTM podría disminuir 5 centímetros. En este sentido, el regidor argumentó que la exigencia de estatura en 

Puebla está por encima de la media nacional, por lo que no afectaría drásticamente. (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45117:ayuntamiento-aprobara-
requisitos-para-policias&catid=55:ciudad&Itemid=120 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Mercado de Sabores se posiciona con turistas 
En menos de un año, el Mercado de Sabores ha logrado posicionar entre el gusto de los poblanos y de los turistas 
nacionales e internacionales. Una muestra de ello es que el pasado puente de Semana Santa, la afluencia del 
mercado de antojitos típicos poblanos se logró incrementar hasta en un 100 por ciento, ya que tan solo en los 4 

días de mayor importancia de celebración religiosa, se logró contar hasta con 6 mil visitantes que disfrutaron de 
los diferentes antojitos poblanos que se prepararan en este lugar. Al respecto, el administrador general del 
Mercado de Sabores Miguel Ayllón Villegas informó que la muestra en que sea logrado posicionar entre el gusto 

de los turistas locales, nacionales e internacionales es que en 4 días los locatarios del mercado obtuvieron ventas 
hasta en un 100 por ciento. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93237  

 
INTOLERANCIA  

 Por temporada de calor aumentan enfermedades 
Tras esperarse un incremento en las enfermedades gastrointestinales y parasitarias que son producidas por el 
aumento gradual del calor en la capital poblana, Alejandro Reyes Díaz, director de Atención a la salud del Sistema 
DIF Municipal exhortó a la población a extremar precauciones. Y es que cada año, aumentan hasta en un 40 por 
ciento este tipo de enfermedades sobre todo en niños y adultos mayores, los cuales son más vulnerables a estos 

padecimientos por la poca resistencia a contraer estos padecimientos propios de la temporada. Indicó que las 

enfermedades estomacales pueden ser producidas por contacto con bacterias así como toxinas que se generan 
por la rápida descomposición de alimentos. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93229 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Por primera vez en Puebla, una mujer llega a un cargo directivo en Seguridad Pública 
En un hecho inédito en la capital del estado, una mujer ocupa desde este miércoles la Dirección de Tránsito 
municipal de Puebla. Se trata de Carolina Zabalegui Velázquez, quien reemplazó en este cargo a Gilberto Loya 
Chávez, quien durante más de un año ocupó las dos direcciones de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de la 

capital: Policía y Tránsito. Ayer el titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Amadeo Lara Terrón, hizo oficial el 

cambio; además de este movimiento, también se nombró a Pablo Camacho Aguirre como director de la Academia 
de Policía, en sustitución del almirante José Guadalupe Ávila Gil. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-primera-vez-en-puebla-una-mujer-llega-a-un-cargo-
directivo-en-seguridad-publica_id_6172.html    
 

 

 

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45117:ayuntamiento-aprobara-requisitos-para-policias&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45117:ayuntamiento-aprobara-requisitos-para-policias&catid=55:ciudad&Itemid=120
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93237
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93229
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-primera-vez-en-puebla-una-mujer-llega-a-un-cargo-directivo-en-seguridad-publica_id_6172.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-primera-vez-en-puebla-una-mujer-llega-a-un-cargo-directivo-en-seguridad-publica_id_6172.html
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MILENIO  

 Designan a una mujer como directora de Tránsito de Puebla 
Esta mañana el secretario de seguridad Pública y Transito Municipal, Amadeo Lara Terrón anunció nuevos 
nombramientos al interior de la dependencia. Por primera vez a nivel nacional, una mujer encabezará la dirección 
de Transito, en donde se nombró a Carolina Zavalegui Velázquez; mientras que Gilberto Loya Chávez deja el 
control de las dos áreas operativas de esta dependencia, para ser nombrado formalmente como director de 
Seguridad Pública. De igual forma, en la Academia de la Policía Municipal quedará a cargo de Pablo Camacho 

Aguirre, quien sustituirá a José Guadalupe Ávila Gil, quien hace unas semanas abandonó el cargo. Lara Terrón 

señaló que los cambios tienen el objetivo de disminuir los actos delictivos que en la capital poblana se han ido 
incrementado en últimos meses, como lo es el robo de vehículos y autopartes, además de robos a casa 
habitación, delitos que se cometen principalmente en el Centro Histórico, San Manuel y el barrio de Santiago. 
(Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab7e634a    
 

 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Una mujer al mando de Tránsito Municipal; anuncian cambios en direcciones de la SSP de 
Puebla  

Se designa a Gilberto Loya Chávez como director de Seguridad Pública, Carolina Zabalegui Velázquez como 

directora de Transito Municipal y Pablo Camacho Aguirre como director de la Academia de Seguridad Pública. "Los 

cambios son resultado de un seguimiento y análisis del desempeño de quienes desde este día integran parte del 
cuerpo directivo de la Secretaría, buscando fortalecer el trabajo de la corporación", aseveró Amadeo Lara Terrón.  
Este miércoles el Secretario de Seguridad Pública y Transito Municipal (SSPyTM), Amadeo Lara Terrón anunció 
cambios dentro de la dependencia a fin de fortalecer las tareas de vigilancia en la capital poblana. "Estos cambios 
son resultado de un seguimiento y análisis del desempeño de quienes desde este día integran parte del cuerpo 
directivo de la Secretaría, buscando fortalecer el trabajo de la corporación". (Puebla On Line) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470  
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Encaran a Doger habitantes de La Resurrección; son panistas, justifica 
Ni el Señor de La Resurrección pudo impedir que a Enrique Doger Guerrero le pidieran una rendición de cuentas y 

es que durante su visita a la junta auxiliar homónima, el candidato a diputado federal del distrito 6 por la Alianza 
Compromiso por México, con motivo de la realización de la Feria de la Gordita, fue enfrentado por un grupo de 
personas que, al parecer, no estuvieron de acuerdo con los resultados que dio en sus anteriores cargos públicos. 
Y es que mientras el postulante argumentó que la agresión nació de un grupo emanado del Partido Acción 
Nacional e inclusive insinuó que los insultos que recibió tienen como autor intelectual al alcalde Eduardo Rivera 
Pérez, pues aseguró que ha sido crítico de su trabajo, versiones de los pobladores y del propio párroco del lugar 
apuntarían que la discusión se desató pues el grupo de provocadores le habrían reclamado proyectos que no 

realizó ni como legislador ni como presidente municipal, desatando su enojo al verlo tan tranquilo entre las 

memelas y la manteca. (CEN). (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502323.htm  
 
 
 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab7e634a
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502323.htm
http://www.pueblaonline.com.mx/
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EL HERALDO 

 Acabarán obras antes el 5 de Mayo, asegura Gali Fayad 
Pese a que algunas obras debieron terminarse en marzo pasado, el secretario de Infraestructura (SI), Antonio Gali 
Fayad afirmó que los trabajos van en tiempo y que estarán listos para su inauguración en mayo próximo. El 
funcionario indicó que sólo están ultimando detalles, por lo cual no habrá mayores complicaciones en los tres 
puentes que conforman el viaducto Ignacio Zaragoza, mismos que se encuentran a la altura de la 2 norte, 
Diagonal Defensores de la República y Estadio Cuauhtémoc. "Traemos ahorita solamente obra hidráulica, obra de 

electrificación, algunas cuestiones en terminados de estas obras y, simple y sencillamente, estaremos detallando 

todas para que estén lista el 4 de mayo, cuando el presidentes viene", refirió. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45107:acabaran-obras-antes-
el-5-de-mayo-asegura-gali-fayad&catid=54:general&Itemid=26 
 

EL HERALDO 

 Urge Actívate por Puebla a arreglar el Periférico Ecológico 
La organización civil Actívate X Puebla (AxP) urgió al gobierno del estado y a los siete municipios que abarcan el 
Periférico Ecológico de Puebla a arreglar dicha vialidad, ya que constantemente se presentan percances, 
accidentes e incluso fallecimientos. Francisco Valverde Díaz de León, representante del Comité Técnico "Vía Viva" 

declaró que urge arreglar el Periférico Ecológico de Puebla, sin embargo, dijo, "parece ser que es un terreno de 
nadie, los municipios involucrados -Cuautlancingo, San Pedro y San Andrés Cholula, Chachapa, Amozoc, 
Coronango y Puebla- parece ser que no es su responsabilidad". La organización civil presentó un estudio para 

lograr que el periférico ecológico de Puebla, ya no sea tierra de nadie, éste se divide en tres fases las cuales 
coadyuvarán para mejorar sustancialmente esa importante vía: acciones inmediatas y simultáneas, una agenda 
oficial para la administración de la vialidad y una campaña permanente de educación vial. (Alejandra Corona) 

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45108:urge-activate-por-
puebla-a-arreglar-el-periferico-ecologico&catid=54:general&Itemid=26 
 

 
 

SINTESIS 

 Hombres armados arriban a subdelegación del IMSS 
Un grupo de sujetos que portaban armas de fuego se presentaron en la subdelegación Sur del Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS), ubicada en la colonia La Paz, preguntando por dos empleados y al no encontrarlos se 
retiraron del lugar. Minutos antes de las 14:00 horas de este miércoles y ante la presencia de derechohabientes y 

trabajadores, alrededor de siete hombres armados ingresaron al edificio, ubicado en calle Acatzingo número 2. De 
acuerdo a las primeras versiones, que propiciaron la llegada del delegado estatal Francisco Fraile al lugar, los 
sujetos preguntaron por dos empleados y al no ubicarlos se retiraron del lugar. (Charo Murillo Merchant) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/981-rebelion-priista-amenaza-con-renunciar    
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Que periférico ya no sea tierra de nadie 
La organización civil Actívate por Puebla, presentó un estudio para lograr que el periférico ecológico de Puebla, ya 

no sea tierra de nadie, por lo que el experto de la agrupación, Francisco Valverde, propuso tres fases que 
coadyuvarán para mejorar sustancialmente esa importante vía: acciones inmediatas y simultáneas, una agenda 

oficial para la administración de la  vialidad y una campaña permanente de educación vial. Ante eso, afirmó que 
en la actualidad, el periférico ecológico es tierra de nadie y no hay una autoridad que se encargue de su 
mantenimiento permanente, cuando hay siete ayuntamientos involucrados, ―es una vía muy insegura y no hay 
acciones para garantizar la seguridad de los usuarios‖. (Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93224 
 

 

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45107:acabaran-obras-antes-el-5-de-mayo-asegura-gali-fayad&catid=54:general&Itemid=26
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45107:acabaran-obras-antes-el-5-de-mayo-asegura-gali-fayad&catid=54:general&Itemid=26
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45108:urge-activate-por-puebla-a-arreglar-el-periferico-ecologico&catid=54:general&Itemid=26
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=45108:urge-activate-por-puebla-a-arreglar-el-periferico-ecologico&catid=54:general&Itemid=26
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/981-rebelion-priista-amenaza-con-renunciar
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93224
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LA JORNADA DE ORIENTE  

 El INAH permitió que se derrumben edificios históricos para aparcamientos 
A la par de la venta de inmuebles de valor histórico que está vendiendo el gobierno del estado, el Instituto 

Nacional de Antropología e Historia (INAH) está autorizando el derribo de otros edificios considerado patrimonio 
de la ciudad, para convertirlos en estacionamientos en pleno Centro Histórico de Puebla. Para la coordinadora en 
Puebla de Icomos (Consejo Internacional de Monumentos y Sitios), Adelaida Ortega Cambranis, este es el caso de 
los edificios ubicados en la calle 7 Oriente número 11, así como en la 2 Oriente 205, según lo que relató este 

miércoles al portal informativo Lado B. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-inah-permitio-que-se-derrumben-edificios-historicos-
para-aparcamientos_id_6169.html    
 

 
 
MILENIO  

 Sin afectaciones en Puebla tras sismo de 6.4 grados: Protección Civil 
La Secretaría General de Gobierno, a través de la dirección General de Protección Civil Estatal, informa que tras el 
sismo de magnitud 6.4 en la escala de Richter, registrado el día de hoy a las 17:55 hrs. con epicentro al oeste de 
La Mira, Michoacán, hasta el momento se reporta saldo blanco en el estado. La dirección general de Protección 
Civil Estatal concluyó revisiones a través de sus ocho coordinaciones en el interior del Estado, así como en Base 
Puebla, sin que se reportara afectación alguna. La SGG pone a disposición de la ciudadanía el número telefónico 

01 (222) 246 2750, de Protección Civil Estatal, para cualquier reporte o información sobre este sismo. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabce4acd    
 

 
 

E-CONSULTA 

 Supervisa Profepa manejo del relleno sanitario de Chiltepeque  

Desde hace tres semanas, la delegación de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) entró al 
relleno sanitario de Chiltepeque para supervisar la forma en que Rellenos Sanitarios (RESA) opera el tiradero 
municipal y así decidir si emplaza a la empresa. El delegado en Puebla de la dependencia, Federico González 
Magaña, explicó que el personal de la dependencia permanece en el basurero con el propósito de constatar las 
seis anomalías denunciadas por la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), 

siendo el derrame de lixiviados la más grave y, en consecuencia, la contaminación de los mantos freáticos. (Silvia 

Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31388:supervisa-profepa-manejo-del-relleno-
sanitario-de-chiltepeque&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 En los Fuertes no permitirán instalación de ambulantes 
Fernando Manzanilla, secretario General de Gobierno, reiteró que no se permitirá la instalación de vendedores 
ambulantes en la zona de los Fuertes ante el reclamo de comerciantes de la 28 de octubre por comercializar sus 
productos en la Feria de Puebla. ―Se ha hecho un gran esfuerzo por dignificar la zona, queremos mantenerla 

limpia, ordenada y segura‖, sentenció. Ante la advertencia de los comerciantes de realizar un plantón afuera del 
Centro Expositor como medida de presión para que las autoridades otorguen los espacios, el encargado de las 

políticas internas del gobierno estatal, recordó que la actual administración se ha caracterizado por no ser muy 
receptivo a las amenazas, por lo que de cumplir con esta  advertencia se aplicará la ley. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_los_fuertes_no_permitiran_instalacion_de_ambulantes  
 

PERIODICO DIGITAL 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-inah-permitio-que-se-derrumben-edificios-historicos-para-aparcamientos_id_6169.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-inah-permitio-que-se-derrumben-edificios-historicos-para-aparcamientos_id_6169.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabce4acd
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31388:supervisa-profepa-manejo-del-relleno-sanitario-de-chiltepeque&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31388:supervisa-profepa-manejo-del-relleno-sanitario-de-chiltepeque&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_los_fuertes_no_permitiran_instalacion_de_ambulantes
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 Se opone asociación a venta del anexo de Santa Mónica 
El Comité de la Defensa para el Patrimonio de Puebla se pronunció porque no se permita la venta de dos 
importantes predios del Centro Histórico que tienen valor patrimonial, como es el caso del anexo del convento de 
Santa Mónica en la 5 de Mayo y 16 Poniente, así como la Casa de los Azulejos de la 2 Oriente 808. Investigadores 
de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y del Centro Regional del Instituto Nacional de 

Antropología e Historia (INAH) señalaron que esos dos predios se han puesto a la venta por parte del Gobierno 
del estado, ya que se trata de inmuebles que estaban en comodato. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_opone_asociacion_a_venta_del_anexo_de_santa_monica 
 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 ¡No queremos a un ratero!, le gritan a Doger en La Resurrección  
Cientos de vecinos de la Junta Auxiliar La Resurrección, repudiaron al candidato del PRI Enrique Doger Guerrero, 
quien se presentó a realizar actividades proselitistas en el Festival de La Memela. Incluso, el ex alcalde recibió 
agresiones físicas y verbales, pues le aventaron un vaso de agua en la cara, lo empujaron y le dijeron "¡lárgate 
ratero¡". (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=42734 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Anuncian construcción de Rellenos Sanitarios en Puebla 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció que está trabajando para la construcción de más 
rellenos sanitarios en la entidad. Al entregar un total de 14 camiones compactadores de basura  a  ediles de 
distintos municipios, reconoció que hacen falta más acciones en favor del medio ambiente. En su discurso dijo que 
con la entrega de estos materiales se da un paso importante en la lucha contra el cambio climático, y  ―estas 
acciones forman parte del programa de Fortalecimiento de Recolección de Residuos Sólidos Urbanos‖. (Isaac 
Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42731 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Enrique Doger denuncia agresiones verbales de panistas 
El candidato del PRI a diputado federal del distrito 6 en Puebla, Enrique Doger Guerrero, denunció que fue víctima 

de agresiones verbales por parte de un grupo de simpatizantes del Partido Acción Nacional. Durante su visita al 
segundo festival de La Gordita que se realiza en La Resurrección, el candidato priista acudió por invitación de un 

grupo de simpatizantes y del sacerdote de la zona a degustar uno de los platillos típicos de la región cuando un 
grupo de personas llegaron a increparlo. (Puebla On Line) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Reconoce Denisse Ortiz apoyo del Gobierno Estatal y Municipal para promover gastronomía 
típica 

La Presidenta del Comité de Gestoría y Quejas, la Diputada Denisse Ortiz Pérez reconoció el apoyo del Gobierno 

del Estado y de los Regidores Carlos Arturo Ibañez Alcocer y Miriam Mozo Rodríguez del Ayuntamiento de Puebla, 
para la realización del Segundo Festival de la Gordita 2012, que se realizó en la Junta Auxiliar de La Resurrección. 

Ortiz Pérez destacó el trabajo coordinado con el Párroco de la Comunidad Elías Noé Serrano Castilla y de las más 
de 400 personas que conformaron el Festival de la Gordita. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Denisse-Ortiz-apoyo-
del-Gobierno-Estatal-y-Municipal-para-promover-gastronomia-tipica&id=27927 
 
RETO DIARIO 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_opone_asociacion_a_venta_del_anexo_de_santa_monica
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Denisse-Ortiz-apoyo-del-Gobierno-Estatal-y-Municipal-para-promover-gastronomia-tipica&id=27927
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Denisse-Ortiz-apoyo-del-Gobierno-Estatal-y-Municipal-para-promover-gastronomia-tipica&id=27927
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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 Denisse Ortiz se lava las manos por agresión a Dóger 
La diputada local del PAN, Denisse Ortiz Pérez, rechazó que los panistas que agredieron hoy al candidato del PRI a 
legislador federal por el Distrito VI, de Puebla, capital, Enrique Dóger Guerrero, estén vinculados con ella. Cabe 
señalar que miembros del Partido Acción Nacional agredieron hace unos instantes al candidato a diputado federal 
por el Revolucionario Institucional, Enrique Dóger Guerrero, en calles de la junta auxiliar de La Resurrección. 

(Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-se-lava-las-
manos-por-agresion-a-Doger&id=27939 

 
RETO DIARIO 

 Cero tolerancia al ambulantaje, reitera Gobernación 
Cero tolerancia al ambulantaje en los Fuertes de Loreto y Guadalupe durante la Feria de Puebla, reiteró el 
secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, tras aseverar que como todos los comerciantes, los 
vendedores que deseen tener actividad en la zona deberán pagar su stand. En respuesta a las amenazas de 

movilizaciones y toma de calles por parte de dirigentes del comercio informal, entre ellos de la 28 de Octubre, el 
funcionario sentenció que este gobierno no se ha caracterizado por ser receptivo a las amenazas de grupos, por lo 
que dijo que se aplicará la ley. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cero-tolerancia-al-ambulantaje,-
reitera-Gobernacion&id=27926 
 
RETO DIARIO 

 Secretaría de Salud toma acciones por caso de intoxicados 

Derivado de tres denuncias ciudadanas en las que se afirma casos de intoxicación por la ingesta de mariscos, la 

Secretaría de Salud del Estado de Puebla a través de la Dirección de Regulación y Fomento Sanitario, ha 
procedido a realizar las investigaciones correspondientes para determinar responsabilidades, y se confirma el 
cierre del comercio señalado como medida precautoria. Este caso, como se ha sostenido, es el único hasta ahora 
registrado, confirmando que esta dependencia ha contribuido con el objetivo de disminuir y prevenir los riesgos a 
la salud de la población durante el pasado periodo de Semana Santa 2012. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-Salud-toma-
acciones-por-caso-de-intoxicados&id=27937 
 
 

RETO DIARIO 

 Temblor estremece nervios de los poblanos 

Ayer a las 17:55 horas, se registró un sismo, sin que hasta el momento se registren complicaciones o informes 
por medio de las autoridades locales. El movimiento telúrico se sintió en la ciudad de México y estados de la costa 

del Pacífico. De manera preliminar, el Servicio Sismológico Nacional ha reportado que la intensidad fue de 6.4 
grados en la escala de Richter, a 79 kilómetros al oeste de La Mira, Michoacán. Asimismo, autoridades han 
determinado que no existen daños materiales en la ciudad de Puebla, hecho que confirma el Centro de 
Emergencias y Respuesta Inmediata. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Temblor-estremece-nervios-de-

los-poblanos&id=27933 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La Secretaria de Salud confirmo el cierre de ―La Almeja‖ como medida precautoria por las investigaciones. 

 Los diputados aprobaron eliminar el impuesto a los que ganen hasta en 15 veces el salario mínimo. 
 Se consolido en La Resurrección el festival de la memela, donde asistió el candidato Enrique Doger y fue 

agredido por un grupo que se dijo ser Panista. 
 Un comando armado irrumpieron en las instalaciones de la subdelegación Sur del IMSS. 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-se-lava-las-manos-por-agresion-a-Doger&id=27939
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Denisse-Ortiz-se-lava-las-manos-por-agresion-a-Doger&id=27939
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cero-tolerancia-al-ambulantaje,-reitera-Gobernacion&id=27926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cero-tolerancia-al-ambulantaje,-reitera-Gobernacion&id=27926
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-Salud-toma-acciones-por-caso-de-intoxicados&id=27937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Secretaria-de-Salud-toma-acciones-por-caso-de-intoxicados&id=27937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Temblor-estremece-nervios-de-los-poblanos&id=27933
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Temblor-estremece-nervios-de-los-poblanos&id=27933
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Ni en el estado ni en el municipio hubo consecuencias del temblor que se sintió ayer, justamente cuando 

estábamos en loa presentación del libro con Jorge Castañeda, fue cuando tembló cinco para las seis.  
 El candidato del PRI por el 6º Distrito, Enrique Doger, denunció ataques y afirma que es gente ligada al 

Ayuntamiento y a la diputada Denisse Ortiz. Fue a La Resurrección,  a la Feria de la Memela y allí Doger fue 
agredido, asegura que no  llevaba playera del PRI que no era un evento proselitista, pero hubo momentos 
de tensión.  

 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 

 Sin saldos negativos en Puebla tras el sismo en Michoacán, ayer por la tarde tembló 6.4 grados en la 
escala de Richter por fortuna no hubo nada que lamentar en esta entidad, así lo dio a conocer la SGG y la 
Dirección de Protección Civil Municipal.  

 El gobierno dice que no cederá a presiones de ambulantes para instarse afuera del recinto ferial, les 
ofrecen la renta de veinte stands como alternativa para que vendan sus productos.  

 Taxistas poblanos serán los nuevos guías turísticos, a través de un programa se espera que promuevan el 

festival Internacional de Puebla y la Feria de Puebla.  
 Ayer encararon habitantes de La Resurrección encaran a Enrique Doger, ayer después de meterse a la feria 

de la gordita y al final de cuentas no le fue bien.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Se regenerarán los accesos del periférico, miembros de Actívate por Puebla tiene tres recomendaciones 
para reparar el Periférico.  

 Tenemos 22 rellenos sanitarios en el Estado de Puebla y 20 no funcionan.  
 Ayer hubo cambios en la dirección de tránsito, llegó una mujer Carolina Savalegui Velazquez, es la primera 

mujer que ocupa este cargo en el municipio de Puebla, vamos a ver si una mujer es capaz de enderezar el 
tema y cuidar que no se genere corrupción.  

 Todos los altos mandos de policía en la ciudad de Puebla ya aprobaron las pruebas de confianza.  
 La administración estatal no cederá a la presión de los ambulantes, ayer di un recorrido por la zona de los 

Fuertes y quede impresionado, quedo muy bonito.  
 La IP esta de acuerdo en las restricciones de la Feria de Puebla. 
 Los taxistas de la capital poblana se convertirán en promotores turísticos lo anterior lo acordaron tras 

reunirse con autoridades municipales.  
 Enrique Doger fue agredido en el festival de la memela, dice que fueron panistas, eso le pasa por colgarse 

del evento.  
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El titular de la Secretaria de Seguridad Publica y Transito Municipal  Amadeo Lara Terrón nombro el día de 
ayer a Carolina Zabalegui como directora de Transito Municipal dejando a Gilberto Loya únicamente al 
frente de la dirección  de Policía. 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 El presidente del Consejo Coordinador Empresarial Francisco Rodríguez Álvarez aprobó los cambios  en la 
dirección de Transito Municipal y celebro que sin necesidad que exista equidad de género ahora sea una 
mujer quien dirija  esta dependencia. 

 El Gobierno municipal y agrupaciones de taxistas acordaron mejorar sus servicios y ser promotores 
turísticos del 150 aniversario de la batalla de Puebla y de manera permanente para beneficios de los 

poblanos, así lo dio a conocer Pablo Montiel. 
 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En la SSPTM una mujer Carolina Zavala llega a la dirección de transito en lugar de Gilberto Chávez. 
 Taxistas de la capital serán los encargados de difundir las actividades turísticas y culturales de puebla. 
 Habitantes del municipio de Amozoc se manifestaron frente a la presidencia municipal,  piden la salida del 

SOAPAP ante la falta de agua. 
 Actívate por Puebla dio a conocer el primer diagnostico sobre el periférico ecológico y su propuesta a las 

autoridades para convertirla en una vía segura. 
 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Tembló ayer se sintió en Puebla.  
 Vecinos del Río Rabanillo reportan fallas en las obras del colector pluvial.  
 Detienen a un hombre que violaba a su hija, la niña lo graba en su celular para que su madre le crea.   
 Reportan a un hombre que fue atropellado en 5 oriente y 2 sur. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ya investigan el homicidio; no es político: Manzanilla 
El secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto informó que ya se integró una averiguación previa 

para investigar el asesinato de un poblador en el municipio de San Gabriel Chilac, pero aseguró que el problema 
no se originó por diferencias políticas o electorales entre los habitantes. En entrevista el funcionario comentó que 
el reporte que tiene es que dos grupos de pobladores se enfrentaron a pedradas en la colonia Altamira, porque 
por un lado evitaban el retiro de postes de luz y por otro intentaban quitarlos, y de ese enfrentamiento falleció 
Frumencio Solís Cruz. Comentó que no ha sido necesario enviar elementos de la Secretaría de Seguridad Pública 
Estatal para resguardar el municipio; sin embargo, señaló que solamente hay presencia de personal del Ministerio 
Público para recabar las pruebas suficientes para deslindar responsabilidades. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502309.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Menores de 5 años, los más vulnerables a males intestinales 

Los niños menores de cinco años son los más vulnerables a desarrollar una enfermedad gastrointestinal, indicó el 

titular del Departamento de Vigilancia Epidemiológica de la Secretaría de Salud (SSA) de la entidad, Iván Erik 
Villa Campis, por lo que en ese sector poblacional se debe poner particular atención de su higiene y de los 
alimentos que consume. Sin embargo aseguró que en la alerta epidemiológica ese grupo se encuentra en estado 
seguro, por lo que descartó una proliferación de enfermedades infecciosas intestinales y con infección intestinal 
bacteriana o mal definidas al consentir que en la entidad existen 80 mil 173, entre ambos padecimientos en lo 
que va de 2012.  En entrevista, el funcionario estatal expresó que para la prevención de las enfermedades, la SSA 
realiza actualmente con las 10 jurisdicciones sanitarias, operativos en la periferia, esto en los días de plaza, donde 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502309.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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se hacen monitoreos del manejo de los alimentos. (Julieta Cerezo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502313.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncian despidos en el Congreso local 
El presidente de la Junta de gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, anunció que habrá despidos 
en el Congreso del Estado con la finalidad de adecuar los perfiles de los trabajadores a sus áreas, pues reveló que 
por ejemplo una cultora de belleza se desempeña como asesora parlamentaria. Salomón Escorza, quien la 
semana pasada asumió además la coordinación de la bancada del PRI en sustitución de José Luis Márquez 

Martínez, descartó que se vaya a realizar un despido masivo de personal, sin embargo indicó que habrá una 

restructuración en algunas áreas. Lo anterior con el objetivo de mejorar el trabajo del Poder Legislativo en cada 
una de sus direcciones, dijo, por lo que garantizó que su llegada a la presidencia de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política no representa un guillotinazo para los trabajadores. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502320.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Conservar el medio ambiente, uno de los retos más grandes: RMV 
En la zona metropolitana de Puebla se han incrementado en 11 por ciento las áreas verdes con la construcción del 
Parque Metropolitano, Rivereño y el rescate de la zona de Los Fuertes, destacó Rafael Moreno Valle, gobernador 
Puebla, al hacer entrega ayer de 14 camiones recolectores a 11 municipios. En el Parque Ecológico, el mandatario 
señaló que uno de los más grandes retos es conservar el medio ambiente derivado del cambio climático y de los 
efectos del calentamiento global. Por eso Puebla es de los estados más activos en programas de reforestación. l 

manifestar que su gobierno trabaja en proyectos para nuevos rellenos sanitarios y para invertir recursos 
adicionales en plantas de tratamiento, señaló que el manejo responsable de los residuos sólidos, ligados al 
reciclaje para transformarlos en riqueza, es uno de los elementos que requieren atención, primordialmente en la 
esfera municipal. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502324.htm   
 
 

 
 

SINTESIS 

 Alcaldes reciben camiones de basura  
Durante la entrega de camiones compactadores de basura a presidentes municipales, el gobernador del estado, 
Rafael Moreno Valle, acusó que en Puebla los rellenos sanitarios se convirtieron en ―elefantes blancos‖ que 

incumplen con su función de manejo integral de los residuos sólidos del estado. Desde la tribuna del foro del 
Parque Revolución Mexicana (Ecológico),  dijo que su gobierno está interesado en instaurar una cultura de 
cuidado del medio ambiente en la entidad y  esencialmente de combate contra el cambio climático. (Claudia 

Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44894-alcaldes-reciben-camiones-de-basura-  
 

SINTESIS 

 Recapturan a prófugo del Cereso de Cholula  

La Procuraduría General de Justicia (PGJ), a través de agentes de la Policía Ministerial del estado, logró la 
localización y recaptura de Ángel Irvin Mora Osorio, alias ―El Moreno‖, de 24 años de edad, sujeto que el pasado 
mes de noviembre se fugó junto con otros diez internos del Centro de Reinserción Social Distrital de Cholula. 
Mediante tareas de análisis de inteligencia y procesamiento de información que se obtuvo a partir de diversas 
indagatorias por parte de la Policía Investigadora, Mora Osorio fue ubicado y detenido en el municipio de 

Cuautlancingo, Puebla. (Charo Murillo Merchant) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/981-rebelion-priista-amenaza-con-renunciar    
 

SINTESIS 

 Plantean ampliar carretera Puebla-Atlixco  
El gobierno de Puebla planea ampliar la carretera de cuota Puebla-Atlixco, para resolver el problema de 

congestionamiento que existe en esta vialidad estatal. El titular de la Secretaría de Infraestructura del estado 
(SI), Antonio Gali Fayad, informó que el proyecto carretero será detonado este mismo año y ahora con mayor 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502313.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502320.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2502324.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44894-alcaldes-reciben-camiones-de-basura-
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/981-rebelion-priista-amenaza-con-renunciar
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rigor luego de que se diera la fusión de la dependencia con Carreteras de Cuota Puebla (CCP). Mencionó que el 
gobierno del estado prevé también dar mantenimiento a las carreteras Puebla-Teziutlán y Puebla-Huauchinango. 
(Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44893-plantean-ampliar-carretera-puebla-atlixco-  
  

 
 
INTOLERANCIA  

 Investigan a panistas por asesinato a perredista 

Florencio Solís Cruz, de 55 años de edad, integrante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), murió en el 
área de urgencias del Centro de Salud de San Gabriel Chilac, como consecuencia de un severo traumatismo 
cráneo encefálico, al ser golpeado por una turba de presuntos simpatizantes del Partido Acción Nacional (PAN), 
luego de que los segundos desenterraran dos postes de electricidad en  Nicolás Bravo y Abasolo, de la colonia 
Altamira, en ese municipio. Por alguna razón aún no justificada, los sospechosos de homicidio, Isabel Celestino 
Mendoza Salazar y Florencia Esther Lezama Arriaga, junto con unas 100 personas, se opusieron a que la Comisión 

Federal de Electricidad (CFE), suministrara energía eléctrica en la zona y entonces fueron a quitar los postes. 
(Alfonso Ponce de León) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93240 

 
INTOLERANCIA  

 Incrementara las auditorias el Orfise 
El Órgano de Fiscalización Superior incrementara en un 80 % el número de auditorias a municipios, anuncio el 

auditor David Villanueva Lomelí. Al inaugurar la Sesión Plenaria de Inicio de Capacitación 2012 con la presencia 
del gobernador Rafael Moreno Valle, el auditor llamo a los sujetos de revisión a apegarse a la Ley. Insistió en que 
la demanda ciudadana es que los recursos se utilicen correcta y eficientemente. El gobernador Rafael Moreno 
Valle aclaró que la función de un auditor no es solo la de sancionar sino orientar para que no se infrinja la ley. 
Llamo a mantener la transparencia en el manejo de los recursos públicos. (Francisco Sánchez) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93222 

 
 

CAMBIO 

 Aprueban diputados moneda conmemorativa del 5 de mayo 
La Cámara de Diputados aprobó que se acuñe la moneda conmemorativa del 150 Aniversario de la Batalla de 

Puebla, sumándose así a los festejos del próximo 5 de mayo que se llevaran a cabo en el país. Con 253 votos en 

favor, el Pleno de ese Órgano Legislativo aprobó el dictamen que será enviado al Poder Ejecutivo para su 
publicación. La Cámara de Diputados consideró que la creación de esta moneda conmemorativa ―será un estímulo 
para los mexicanos y es muestra de la identidad como nación‖. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-aprueban-diputados-moneda-
conmemorativa-del-5-de-mayo.php 

 
CAMBIO 

 Gobierno estatal donará edificio al OFS: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle donó al Órgano de Fiscalización Superior el inmueble donde actualmente tienes 
sus oficinas, con la finalidad de mostrar la autonomía y respeto al OFS. Al inaugurar el programa de Capacitación 
2012 a presidentes municipales, el mandatario instruyó al secretario de Administración, José Cabalán Macari, a 
realizar los trámites necesarios ante el Congreso local para que el edificio sede de este organismo sea donado de 
manera definitiva, ya que recordó que el inmueble está en comodato. (Elvia Garcia Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-gobierno-estatal-donar-edificio-al-
ofs-rmv.php 

 
CAMBIO 

 Líder del PRI canceló reunión por motivos de trabajo: FMP 
Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, señaló que la reunión que tendría en días pasados 
con el líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, fue cancelada debido a los compromisos de trabajo del 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44893-plantean-ampliar-carretera-puebla-atlixco-
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93240
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=93222
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-aprueban-diputados-moneda-conmemorativa-del-5-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-aprueban-diputados-moneda-conmemorativa-del-5-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-gobierno-estatal-donar-edificio-al-ofs-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-gobierno-estatal-donar-edificio-al-ofs-rmv.php
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dirigente. En entrevista, el funcionario estatal aseguró que el encuentro no se llevó a cabo por falta de disposición 
por parte del gobierno del estado, incluso apuntó que la administración morenovallista tiene constante diálogo con 
todos los partidos políticos. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-l-der-del-pri-cancel-reuni-n-por-
motivos-de-trabajo-fmp.php 

 
CAMBIO 

 Priistas y panistas se suman a la República Amorosa: AMLO 
Andrés Manuel López Obrador anunció en su primera vista a Puebla que priistas y panistas están abandonando 

sus partidos para adherirse a la República Amorosa, y que todos tienen espacio si buscan el cambio verdadero. 
Así defendió la candidatura al Senado de Manuel Bartlett Díaz, luego de que el exgobernador recibiera abucheos 
aislados en la plaza principal de San Pedro Cholula. El candidato al Senado por el Movimiento Progresista al recibir 
al candidato presidencial afirmó que ―en Puebla hay un movimiento sólido que apoya, y estamos convencidos de 

que llevaremos a la Presidencia con esta fuerza popular a este gran candidato, honesto y limpio, Andrés López 
Obrador‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-osv-priistas-y-panistas-se-suman-a-la-
rep-blica-amorosa-amlo.php 

 
CAMBIO 

 Advierte OFS que aumentará auditorías en Ayuntamientos 
El Órgano de Fiscalización Superior (OFS) aumentará en 80 por ciento el número de las auditorías a los 217 

ayuntamientos con la finalidad de evitar irregularidades en el destino de recursos públicos, advirtió David 

Villanueva Lomelí, auditor general del organismo. Al inaugurar la Sesión Plenaria de Inicio de Capacitación 2012 
del OFS, el funcionario recalcó que en este periodo electoral no se utilizará al órgano como ―garrote político‖. 
(Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-advierte-ofs-que-aumentar-
auditor-as-en-ayuntamientos.php 

 
CAMBIO 

 El desorden impera en municipio de Acatzingo 
Tras el encarcelamiento de Eliseo Zayas Jaén, quien solapó a su guarura homicida, el ayuntamiento de Acatzingo 
padece varios rezagos y necesita una urgente capacitación por parte del Órgano de Fiscalización Superior (OFS), 
señaló el panista Jesús Zaldívar. El legislador informó que la Comisión Inspectora pedirá una capacitación para 
esta demarcación, pues el arribo de David Gómez Juárez como edil suplente propició un desequilibrio en la 
administración gubernamental. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-el-desorden-impera-en-municipio-
de-acatzingo.php 

 
CAMBIO 

 Recursos federales, caja chica de los alcaldes 
La fiscalización de recursos federales inyectados a los municipios permanece en total opacidad, pues se 
convirtieron en la ―caja chica‖ de los alcaldes, denunció Francisco Antonio Ordaz Hernández, director general de 
Auditoría a las Aportaciones Federales en Entidades de la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Durante su 

ponencia magistral ―La experiencia de la Auditoría Superior de la Federación con la fiscalización de recursos 
transferidos a municipios‖, realizada dentro de la Sesión Plenaria de Capacitación municipal, el especialista 
reprochó el uso indebido del erario. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-recursos-federales-caja-chica-de-
los-alcaldes.php 

 
CAMBIO 

 Dolores Parra Jiménez justifica su aumentazo 
Dolores Parra Jiménez, presidenta municipal de San Pedro Cholula justificó su aumentazo del 500 por ciento 
argumentando que se debe a la intensa carga de trabajo que requiere jornadas de más de 12 horas. En entrevista 
al término de la inauguración de la Sesión Plenaria de Inicio de Capacitación 2012, la funcionaria detalló que su 
salario asciende a casi 30 mil pesos mensuales y no a los 5 mil 149 pesos que están publicados en la página del 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-l-der-del-pri-cancel-reuni-n-por-motivos-de-trabajo-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-elv-l-der-del-pri-cancel-reuni-n-por-motivos-de-trabajo-fmp.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-osv-priistas-y-panistas-se-suman-a-la-rep-blica-amorosa-amlo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-osv-priistas-y-panistas-se-suman-a-la-rep-blica-amorosa-amlo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-advierte-ofs-que-aumentar-auditor-as-en-ayuntamientos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-advierte-ofs-que-aumentar-auditor-as-en-ayuntamientos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-el-desorden-impera-en-municipio-de-acatzingo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-el-desorden-impera-en-municipio-de-acatzingo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-recursos-federales-caja-chica-de-los-alcaldes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/politica/pol-120412-xoc-recursos-federales-caja-chica-de-los-alcaldes.php
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ayuntamiento. (Jorge Luis Hernández) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/ciudad/ciu-120412-jor-dolores-parra-jim-nez-justifica-su-
aumentazo.php 

 
CAMBIO 

 PAN lanza ofensiva contra Peña Nieto 

En los spots para promover a sus aspirantes a diputados, el PAN se lanza contra el candidato del PRI a la 
Presidencia, Enrique Peña Nieto, y lo califica de mentiroso ya que dio por finalizados compromisos de trabajo que 
todavía no se cumplen. Los promocionales entregados al IFE indican que los compromisos asumidos por Peña 

Nieto durante su campaña para gobernador en el estado de México no se cumplieron aunque el priista presume 
haberlo hecho; ya durante su campaña presidencial, Peña ha usado la misma táctica de firmar sus promesas ante 
notario público. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-110412-red-pan-lanza-ofensiva-contra-pe-a-

nieto.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 La niña Antonia Fernández, la "presa política" más joven del mundo, denuncia su padre 
La niña de 6 años de edad Concepción Antonia Fernández López ―Cuco‖ se convirtió en la ―presa política‖ más 
joven del mundo, señaló el presidente de la Alianza Fraternal Suprema Mexicana en Defensa de los Derechos 
Humanos, Antonio Fernández Sánchez, quien es el padre de la menor que actualmente se encuentra retenida en 

las instalaciones del Sistema DIF estatal de Puebla, por ordenes de la coordinadora de Ministerios Públicos de la 
Procuraduría General de Justicia (PGJ) de la entidad, Leticia Villaraldo López. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-nina-antonia-fernandez-la-presa-politica-mas-joven-
del-mundo-denuncia-su-padre_id_6173.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 En el Movimiento Progresista están todos los que quieren transformar a México, señaló AMLO 
Durante su visita por Puebla, Andrés Manuel López Obrador, candidato a la presidencia de la República por la 
coalición Movimiento Progresista, acusó que su adversario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique 
Peña Nieto, sólo garantiza que continúe el régimen de corrupción e injusticia en el país. Ante ello, el tabasqueño –
que arribó a la plaza de la Concordia en San Pedro Cholula– sostuvo que ―si las personas deciden un cambio nadie 
va a detener la transformación en el país‖, por lo que se siente confiado y tranquilo para obtener el triunfo en las 

elecciones del 1 de julio. López Obrador afirmó que ―el grupo de  los poderosos‖ –quienes controlan a la mayoría 

de los medios de comunicación– pretenden imponer a ―un candidato de telenovela‖, el cual representa ―más de lo 
mismo‖, en alusión al ex gobernador del estado de México. ―Un candidato que garantiza que continúe el régimen 
de injusticia y de corrupción‖. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-movimiento-progresista-estan-todos-los-que-
quieren-transformar-a-mexico-senalo-amlo_id_6175.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Lamentan académicas la ignorancia del gobierno del estado en la venta de inmuebles  

La investigadora de la Universidad Autónoma de Puebla, Montserrat Galí Boadella, reprobó la venta de inmuebles 
que son patrimonio histórico de la capital del estado, pues sólo se esta contribuyendo a la destrucción de este en 
vez de cumplir con su obligación de restaurarlo y protegerlo a través de planes de conservación. Asimismo, criticó 
el silencio que hasta ahora ha guardado el Centro Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia, que no 
se ha pronunciado sobre esta venta a pesar de ser responsable junto con el ayuntamiento de Puebla, de la 

conservación de estos inmuebles. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lamentan-academicas-la-ignorancia-del-gobierno-del-

estado-en-la-venta-de-inmuebles_id_6168.html    
 
LA JORNADA DE ORIENTE  

 Señalan al presidente del Consejo Ciudadano de Chilac como el responsable de la muerte de 
Cruz  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/ciudad/ciu-120412-jor-dolores-parra-jim-nez-justifica-su-aumentazo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/ciudad/ciu-120412-jor-dolores-parra-jim-nez-justifica-su-aumentazo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-110412-red-pan-lanza-ofensiva-contra-pe-a-nieto.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/abril/24horas/24h-110412-red-pan-lanza-ofensiva-contra-pe-a-nieto.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-nina-antonia-fernandez-la-presa-politica-mas-joven-del-mundo-denuncia-su-padre_id_6173.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-nina-antonia-fernandez-la-presa-politica-mas-joven-del-mundo-denuncia-su-padre_id_6173.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-movimiento-progresista-estan-todos-los-que-quieren-transformar-a-mexico-senalo-amlo_id_6175.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-el-movimiento-progresista-estan-todos-los-que-quieren-transformar-a-mexico-senalo-amlo_id_6175.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lamentan-academicas-la-ignorancia-del-gobierno-del-estado-en-la-venta-de-inmuebles_id_6168.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lamentan-academicas-la-ignorancia-del-gobierno-del-estado-en-la-venta-de-inmuebles_id_6168.html
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El Movimiento en Defensa de la Soberanía Alimentaria, Energética y de los Derechos de los Trabajadores repudió 
el asesinato de Frumencio Cruz, un integrante de la Unión de Fuerza Indígena y Campesina de San Gabriel Chilac, 
quien era un defensor del derecho al agua para todos los habitantes de este municipio de la región de Tehuacán. 
Casi un centenar de este integrantes de este movimiento se manifestaron ayer frente a Casa Aguayo, en la 
Secretaría General de Gobierno, para exigir se aclare inmediatamente la muerte de este hombre, tras la golpiza 

que recibió el martes pasado por más de 200 personas. El vocero de esta agrupación, Alberto Hernández, señaló 
que este movimiento responsabiliza al Consejo Ciudadano de San Gabriel Chilac, que está integrado por militantes 
del PRI, del PAN y de Nueva Alianza, y es el que cobra altas tarifas por el servicio de agua potable a lo que la 
Unión de Fuerza Indígena y Campesina se oponía, pues esta agrupación considera al líquido como un bien del 
pueblo y no de unos cuantos. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-al-presidente-del-consejo-ciudadano-de-chilac-
como-el-responsable-de-la-muerte-de-cruz_id_6171.html    

 

 
 

MILENIO  

 No descarta SSAOT iniciar operativos en Ahuazotepec por tala clandestina 

Mientras la delegación en Puebla de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) desconoció 
el ecocidio existente en Ahuazotepec, las autoridades estatales no descartaron medidas para vigilar y conservar 
este bosque. La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (Ssaot), Amy Camacho 
reconoció el caso de tala clandestina en dicho municipio serrano y aseguró que existe voluntad para atenderlo. 
Señaló que la extensión de tierra amenazada podría ingresar a un mecanismo denominado ―reserva voluntaria 

privada‖, que permitiría su conservación de manera inmediata. El secretario General de Gobierno (SGG), 

Fernando Manzanilla Prieto, aseguró por su parte, que el cuidado del medio ambiente es prioridad para el 
gobierno y se dijo dispuesto a solicitar la presencia de la Policía Estatal en esa comunidad. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabc0f883   
 
MILENIO  

 Vuelve a perder Sitiavw contrato colectivo de planta VW de Silao  
Con 40 votos a favor y 94 en contra, el Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz 
Volkswagen de México (Sitiavw), perdió su intento por adjudicarse el Contrato Colectivo de Trabajadores (CCT) de 
la planta de motores de la firma alemana que se asentó en Silao, Guanajuato, por lo que la representación laboral 
de los futuros técnicos y obreros de dicha factoría se quedó en manos de la Confederación de Trabajadores de 

México (CTM). Por la mañana de este miércoles, 134 becarios, agremiados al sindicato cetemista que se 
mantienen en huelga desde el pasado domingo 1 de abril, llevaron a cabo un proceso de votación directa para 

que decidir la titularidad del CCT, esto en las inmediaciones del corredor industrial puerto interior de Silao, lugar 
donde se ubica la planta de motores. En entrevista con MILENIO, el dirigente del Sitiavw, Antonio Flores Trejo dijo 
que se respetará la decisión de los futuros trabajadores, pese a algunas desventajas que enmarcaron el proceso. 
(Verónica López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab960b99    
 
 
MILENIO  

 En proceso electoral, OFS dictaminará cuenta pública de Blanca Alcalá  
En medio del proceso electoral, el Órgano de Fiscalización Superior (OFS) entregará el informe de resultados de la 
cuenta pública de Blanca Alcalá Ruiz, exalcaldesa de Puebla , hoy candidata del PRI al Senado. David Villanueva 
Lomelí, auditor general del OFS, apuntó que durante este mes se concluirá con la revisión de las entidades, y para 
el mes de mayo se entregarán los expedientes de los ejercicios fiscales 2010 de los ayuntamientos. Dentro de ese 

paquete de cuentas públicas, se encuentra el expediente de Alcalá Ruiz, quien fue presidenta municipal de Puebla 

durante el periodo 2008-2011. Sin embargo, el ejercicio fiscal 2010, no se analizó el año pasado debido al cierre 
temporal de las instalaciones del OFS. Sobre la cuenta pública 2010 de Alcalá Ruiz, el OFS emitió un pliego de 
observaciones por un monto de 100 millones de pesos. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabbd3638   
 
 

MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-al-presidente-del-consejo-ciudadano-de-chilac-como-el-responsable-de-la-muerte-de-cruz_id_6171.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/senalan-al-presidente-del-consejo-ciudadano-de-chilac-como-el-responsable-de-la-muerte-de-cruz_id_6171.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabc0f883
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cab960b99
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabbd3638
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 Ley electoral coarta la libertad de los mexicanos: Jorge Castañeda  
Aunque los mexicanos están descontentos con la oferta política actual, la ley electoral vigente impedirá un cambio 
sustancial en el posicionamiento que tienen los candidatos presidenciales en este momento, advirtió Jorge 
Castañeda Guzmán. Sostuvo que además de ser incumplible, la legislación contiene una serie de errores serios, 
como la prohibición de las ―campañas negativas‖, que –dijo– coarta la libertad de los mexicanos para profundizar 

sobre quienes aspiran a liderar el país. ―Con la ley que tenemos, va a ser muy difícil cambiar el ranking y la 
correlación de fuerzas entre los candidatos. No porque los electores no tengamos motivos para cambiar de 
opinión, sino porque se impide que conozcamos mejor a los candidatos. Me parece que terminarán como 
arrancaron‖, expresó el excanciller mexicano. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabce000a   

 
 

MILENIO  

 Aprueban acuñar moneda conmemorativa de la Batalla del Puebla 
El gobierno de Puebla saluda la aprobación que este día hizo la Cámara de diputados federal del dictamen que 

autoriza la acuñación de la moneda conmemorativa al 150 aniversario de la Batalla de Puebla. Con 253 votos en 
favor, el pleno de ese Órgano Legislativo aprobó el dictamen que será enviado al Poder Ejecutivo para su 
publicación. La Cámara de diputados consideró que la creación de esta moneda conmemorativa ―será un estímulo 
para los mexicanos y es muestra de la identidad como nación‖. La iniciativa para acuñar esta moneda 
conmemorativa fue presentada en el Senado de la República el 22 de septiembre de 2011, por los senadores 
Melquiades Morales Flores, Humberto Aguilar Coronado, Ángel Alonso Díaz Caneja y Alfonso Sánchez Anaya, 

integrantes de la Comisión Especial Encargada de los Festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 
1862. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabcc7401  
 

 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 López Obrador remarca en Cholula su negativa a privatizar Pemex  
El candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador se opuso a la privatización de Pemex, según lo indicó a 
sus seguidores que lo acompañaron la tarde de este miércoles en San Pedro Cholula. Ahí dijo que el petróleo no 
es del gobierno sino de la nación. Prometió reducir el precio de la gasolina, el diesel y la electricidad. Los 

mexicanos sólo tienen dos caminos el primero de julio: más de lo mismo o el proyecto de la izquierda, indicó el 
político tabasqueño que este mismo miércoles encabezó con anterioridad un mitin en Apizaco, Tlaxcala. (Claudia 
Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31390:lópez-obrador-remarca-en-cholula-su-
negativa-a-privatizar-pemex&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 México mejor que nunca, con excepción de los 60 mil muertos: Castañeda  
México está mejor que nunca en temas económicos y sociales, aunque con la ―pequeña excepción de 60 mil 
muertos‖ por la guerra contra el narcotráfico, señaló Jorge Castañeda Gutman en el marco de la presentación de 
su libro ―Mañana o Pasado, el misterio de los mexicanos‖, en las instalaciones del Colegio de Puebla. Castañeda 
Gutman, elogió las políticas económicas y sociales de las administraciones panistas, pero dijo que ―está cabrón‖ el 
número de muertes por la guerra emprendida por el gobierno de Felipe Calderón contra el crimen organizado, 

―aunque no he ido a Bagdad creó que son más en el país‖. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31386:méxico-mejor-que-nunca-con-la-
excepción-de-60-mil-muertos-castañeda&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Compara AMLO regreso del PRI con dictadura de López de Santa Ana  

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabce000a
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/16c855c4b13afeec6da6770cabcc7401
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31390:lópez-obrador-remarca-en-cholula-su-negativa-a-privatizar-pemex&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31390:lópez-obrador-remarca-en-cholula-su-negativa-a-privatizar-pemex&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31386:méxico-mejor-que-nunca-con-la-excepción-de-60-mil-muertos-castañeda&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31386:méxico-mejor-que-nunca-con-la-excepción-de-60-mil-muertos-castañeda&Itemid=332
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El regreso del PRI a la Presidencia de la República sería comparable con la dictadura de Antonio López de Santa 
Ana, que vendió medio país y lo saqueó, aseguró en este municipio el candidato presidencial de la Coalición 
Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano), Andrés Manuel López Obrador. Al encabezar un mitin 
en el zócalo de la ciudad rielera, la tarde de este miércoles, el tabasqueño afirmó que ―no exagero (…) cuando 
digo que el regreso del PRI sería el acabose porque acabarían con todo‖. (Gerardo Santillán) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31382:compara-amlo-regreso-del-pri-con-
dictadura-de-lópez-de-santa-ana&Itemid=332  
 

 

E-CONSULTA 

 Opacidad en uso de recursos genera el 90% de pugnas municipales: Manzanilla 
El 90 por ciento de los conflictos que se han desatado en los municipios de Puebla tienen que ver con 
irregularidades en el manejo de los recursos, aseguró el secretario de general de Gobierno,  Fernando Manzanilla 

Prieto, durante la clausura de la Sesión Plenaria de inicio de capacitación 2012 del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS). ―El 90 por ciento de los conflictos derivan de la inconformidad de los habitantes con sus 
gobernantes, debido que tienen la percepción de que no hay transparencia adecuada en el uso de recurso‖. (Jesse 
Brena G.) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31380:opacidad-en-uso-de-recursos-genera-el-
90-de-pugnas-municipales-manzanilla&Itemid=332 
 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle insta a ediles a hacer uso eficiente de recursos 
El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, hizo un llamado a los 217 presidentes 
municipales de la entidad para que durante su administración eviten caer en los excesos y hagan un uso eficiente 
y responsable de los recursos públicos. En el marco de la inauguración de la Sesión Plenaria de Inicio de 

Capacitación 2012, organizada por el Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS), el titular del 
Ejecutivo instó a los ediles a conducirse dentro de la legalidad y aprovechar esta ―extraordinaria oportunidad‖ 
para conocer puntualmente los procedimientos para transparentar la ejecución de sus recursos y evitar en el 
futuro complicaciones. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_insta_a_ediles_a_hacer_uso_eficiente_de_recursos 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En congreso inicia el proceso entrega-recepción 
Para dar continuidad y mantener el ritmo de trabajo legislativo en el Congreso del Estado se llevó a cabo de 

manera oficial la Entrega-Recepción de la administración de la LVIII legislatura. Personal del Órgano de 
Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS) presenció el pase de estafeta. El Presidente de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política (JGCC), Edgar Jesús Salomón Escorza y el diputado con Licencia José Luis 
Márquez Martínez, sostuvieron una reunión en la sede del legislativo para revisar la documentación 
correspondiente a los inventarios, manuales, reglamentos y anexos en donde se especifican los recursos 
humanos, materiales y patrimoniales del encargo desempeñado durante la gestión de Márquez Martínez, el cual 
comprendió del mes de Enero a Marzo de 2012. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_congreso_inicia_el_proceso_entregarecepcion 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Descartan cuestiones políticas en trifulca de Chilac 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla descartó que la trifulca registrada este martes en la 
población de San Gabriel Chilac tenga tintes políticos o electorales, a pesar de que transcendió que simpatizantes 
del Partido Acción Nacional (PAN) que se oponían a las obras de electrificación de una calle, habrían sido los 
responsables de la muerte de un simpatizante del PRD. Entrevistado al clausurar la Sesión Plenaria de 
capacitación a municipios , mencionó que la autoridad estatal ya  investiga los hechos a fin de esclarecer la 

situación y deslindar responsabilidades. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_cuestiones_politicas_en_trifulca_de_chilac  
 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31382:compara-amlo-regreso-del-pri-con-dictadura-de-lópez-de-santa-ana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31382:compara-amlo-regreso-del-pri-con-dictadura-de-lópez-de-santa-ana&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31380:opacidad-en-uso-de-recursos-genera-el-90-de-pugnas-municipales-manzanilla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=31380:opacidad-en-uso-de-recursos-genera-el-90-de-pugnas-municipales-manzanilla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_insta_a_ediles_a_hacer_uso_eficiente_de_recursos
http://periodicodigital.com.mx/notas/en_congreso_inicia_el_proceso_entregarecepcion
http://periodicodigital.com.mx/notas/descartan_cuestiones_politicas_en_trifulca_de_chilac
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PERIODICO DIGITAL 

 Se resuelve conflicto en la planta de VW en Silao 
Por medio de un comunicado de prensa, la empresa armadora Volkswagen de México informó que al mediodía de 
este miércoles que concluyó el conflicto en la planta de motores ubicada en Silao, Guanajuato. Destacaron que al 
llegar a acuerdos se logró conjurar la huelga que estalló desde el pasado 1 de abril. Al llevar a cabo el proceso de 
votación entre los 137 becarios que trabajarán en la planta (hay que recordar que aún no inicia actividades), se 
determinó otorgar la titularidad del contrato colectivo a la representación encabezada por la CTM. (Verónica 
Aburto) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_resuelve_conflicto_en_la_planta_de_vw_en_silao 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Video Niños Incómodos gana más de un millón de visitas en 2 días 
En sólo dos días, ha ganado más de un millón de visitas el video, protagonizado por niños, titulado ―Niños 
incómodos exigen a candidatos‖, elaborado por la organización ―Nuestro México del futuro‖. El video, con una 
duración de cuatro minutos, e interpretado por niños; describe la situación de violencia, corrupción, pobreza, 
migración, e inseguridad que vive México. Al final del video, los niños piden a los candidatos presidenciales 
atender a los ciudadanos y ver por el futuro del país, dejar de ver sólo por sus partidos y sus intereses. 

(Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/video_ninos_incomodos_gana_mas_de__un_millon_de_visitas_en_2_dias 
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Parra “olvida” declarar sus jugosas compensaciones 
La edila de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, reconoció que devenga mensualmente cerca de 30,000 pesos 
y no el salario de poco más de cinco mil pesos que está publicado en el portal digital oficial del ayuntamiento de 
San Pedro Cholula. En entrevista, Lola Parra, titubeante, dijo que los casi 30,000 pesos que gana al mes los 
desquita con ―intensas horas de trabajo‖. Sin importar que ya tiene más de un año en el cargo como alcaldesa, al 

retomar el tema de la información incompleta en el portal, Parra Jiménez culpó a la anterior administración 
municipal, ya que ―así lo dejaron en el portal digital‖, con un sueldo nominal de poco más de cinco mil pesos. Según 
la alcaldesa, para hacer cambios al portal digital es necesario estudiar cómo modificar el sueldo de la nómina, ya 
que –insistió- así lo dejaron en la otra administración y no se puede cambiar ―nomás así‖. (Francisco Ortega) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-%E2%80%9Colvida%E2%80%9D-declarar-sus-jugosas-
compensaciones  

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Buscan “empresarios” recuperar influencia marinista 
El principal grupo empresarial de Puebla busca obtener la misma participación de los recursos públicos que tuvo 
durante el marinismo. Los organismos empresariales, a través de Actívate por Puebla, pretende formar parte de la 

reparación del Periférico Ecológico a través de la recaudación de 3,500 supuestas denuncias ciudadanas sobre la 
vialidad. En el sexenio pasado, las obras públicas de mayores recursos fueron presentadas y consultadas con el 
CCE, Coparmex, CMIC, Canacintra y otros organismos debido a que se creó el Consejo para el Desarrollo Industrial 
Comercial y de Servicios. Este Consejo administraba la aplicación de los fondos procedentes del Impuesto Sobre 
Nómina y en este participaban los empresarios. El Consejo fue desaparecido por el gobernador Rafael Moreno Valle 
debido a su ineficacia y presunta rapacidad. El mismo fue el que financió los grandes elefantes blancos del 
marinismo. (Miguel Ángel Cordero) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-%E2%80%9Cempresarios%E2%80%9D-recuperar-influencia-
marinista   

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Inmoral que un alcalde oculte cuánto gana: ediles 

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_resuelve_conflicto_en_la_planta_de_vw_en_silao
http://periodicodigital.com.mx/notas/video_ninos_incomodos_gana_mas_de__un_millon_de_visitas_en_2_dias
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-%E2%80%9Colvida%E2%80%9D-declarar-sus-jugosas-compensaciones
http://www.imagenpoblana.com/2012/parra-%E2%80%9Colvida%E2%80%9D-declarar-sus-jugosas-compensaciones
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-%E2%80%9Cempresarios%E2%80%9D-recuperar-influencia-marinista
http://www.imagenpoblana.com/2012/buscan-%E2%80%9Cempresarios%E2%80%9D-recuperar-influencia-marinista
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Para la población y las autoridades encargadas de fiscalizar el ejercicio de los recursos públicos, es una mala señal 
que un alcalde oculte el monto real de su salario, consideraron los ediles de San Salvador el Seco y de Amozoc. En 
entrevista con Imagen Poblana, el alcalde de San Salvador el Seco, Leonardo Silvestre Sánchez, dijo que los 
alcaldes tienen la obligación legal y moral de dar a conocer a la sociedad de manera clara el monto de su salario. 
Aseguró que él percibe mensualmente un salario de 30 mil pesos, lo que le permite enfrentar los gastos personales 

y de su familia; además, aseveró que es una cantidad que la gente considera justa por el hecho de ser alcalde. Por 
su parte, Rosa Elba de Ita Marín, alcaldesa de Amozoc y que ha sido duramente cuestionada por sus constantes 
viajes de ―trabajo‖ al extranjero, aseguró que un edil tiene la obligación de dar a conocer cuánto gana. (Francisco 
Ortega) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inmoral-que-un-alcalde-oculte-cuanto-gana-ediles    

 
IMAGEN POBLANA 

 Salud cierra La Almeja como medida precautoria 

La Secretaría de Salud, a través de la Dirección de Regulación y Fomento Sanitario, ha cerrado el negocio de 
mariscos y pescados La Almeja como medida precautoria, con la finalidad de emprender las investigaciones 
correspondientes para determinar responsabilidades. De acuerdo con un escueto comunicado de la Secretaría de 
Salud, lo anterior se deriva de tres denuncias ciudadanas por intoxicación debido a la ingesta de mariscos 

adquiridos en tal negociación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/salud-cierra-la-almeja-como-medida-precautoria 

 
IMAGEN POBLANA 

 Rivalidades políticas, causa de la muerte en Chilac 

Las rivalidades políticas, acentuadas por el proceso electoral de este año, a la par de los usos y costumbres de los 
pobladores de la región de Tehuacán, causaron el fallecimiento de un hombre en San Gabriel Chilac. Susana 
Wuotto, integrante de Movimiento Ciudadano y conocedora de la región, señaló que los conflictos entre los 

pobladores van más allá del tema político, ―tiene características regionales sui generis‖. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/rivalidades-politicas-causa-de-la-muerte-en-chilac 
 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Muerto en Chilac no es por conflictos partidistas: FMP 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, negó que exista un conflicto político previo a las 

elecciones del próximo 1 de julio en el municipio de San Gabriel Chilac, en donde fue asesinada una persona 
anoche tras los golpes que recibió por parte de un grupo conformado por unos 200 pobladores. Lo anterior, luego 
de que se ha dado a conocer la versión de que todo fue ocasionado por militantes de los partidos, PRI, PAN y 
Nueva Alianza al querer quitar los postes de luz a comunidades en las que supuestamente está apoyando el 
Partido del Trabajo, partido al que está afiliando al presidente municipal del lugar, por acusar que el edil está 

siendo parcial en la entrega de apoyos a los gobernados. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=42734 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV donará edificio al Órgano de Fiscalización Superior  
Con la intención de mostrar la autonomía y respeto al Órgano de Fiscalización Superior (OFS), el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle Rosas, instruyó al Secretario de Administración, José Cabalan Macari Álvaro, a 
realizar los trámites necesarios para que el edificio sede de este organismo sea donado de manera definitiva. ―En 
el ánimo de mostrar ese respeto de autonomía y garantizar que el Órgano de Fiscalización podrá manejar con 
absoluta transparencia e imparcialidad cualquier decisión con respecto a las auditorías del gobierno estatal, le 

instruyo al secretario de Administración que de manera inmediata podamos llevar a cabo los procedimientos 
necesarios para presentar al Congreso una desincorporación de este inmueble, como patrimonio del estado, para 

http://www.imagenpoblana.com/2012/inmoral-que-un-alcalde-oculte-cuanto-gana-ediles
http://www.imagenpoblana.com/2012/salud-cierra-la-almeja-como-medida-precautoria
http://www.imagenpoblana.com/2012/rivalidades-politicas-causa-de-la-muerte-en-chilac
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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a su vez, donarlo al Órgano de Fiscalización y garantizar este ejercicio de rendición de cuentas‖, sentenció el 
mandatario estatal. (Ricardo Carmona) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 PAN se inconformará con el IFE por sanción a Javier Lozano en Atlixco  

El Partido Acción Nacional (PAN) presentará ante la Junta Distrital XIII con sede en Atlixco del Instituto Federal 
Electoral (IFE) un recurso de revisión, para que el Consejo Local de este órgano electoral determine la 

procedencia o no de la sanción por 60 mil pesos que los consejeros fijaron en contra de Acción Nacional y el 
aspirante al Senado, Javier Lozano Alarcón. Y es que en sesión extraordinaria del consejo distrital de Atlixco los 
consejeros declararon fundada la queja interpuesta por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), en contra del 
PAN por colocar un espectacular del aspirante al Senado Javier Lozano Alarcón en una zona catalogada como 

―accidente geográfico‖. (Ricardo Carmona) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Recaptura la Ministerial a otro reo fugado del Cereso de Cholula 
Ayer la Policía Ministerial, logró la localización y recaptura de Ángel Irvin Mora Osorio, alias ―El Moreno‖, de 24 

años de edad, sujeto que el pasado mes de noviembre se fugó, junto con otros diez internos, del Centro de 
Reinserción Social de Cholula. A partir de diversas indagatorias por parte de la Policía Investigadora, Mora Osorio, 
fue ubicado y detenido en el municipio de Cuautlancingo, Puebla. (Reto Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recaptura-policia-ministerial-a-

otro-reo-fugado-del-Cereso-de-Cholula&id=27928 
 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL   

 Bordo Poniente ya son recuerdos la basura y el mal olor 

Las montañas con toneladas de basura malolientes que había en el relleno sanitario Bordo Poniente cuarta etapa, 
sólo quedan en el recuerdo de los capitalinos; en su lugar, se despliega un ―desierto‖ de arcilla amarilla que se 
pierde en el horizonte. El 92% de los residuos, que desde hace 26 años y hasta el 19 de diciembre de 2011 fueron 
depositados en el tiradero, ahora se encuentran sepultados bajo una capa de tierra. Desde la clausura del relleno 

sanitario se ha cubierto la basura con una mezcla de arcilla para mitigar los escurrimientos al subsuelo, mal olor y 
la proliferación de fauna nociva, informó Javier Licea, subdirector de Operación y Disposición Final de la Secretaría 
de Obras y Servicios del Distrito Federal.  De las 375 hectáreas, que integran la cuarta etapa del Bordo, sólo falta 
por cubrir de arcilla 30 hectáreas, que se realizará en 20 días, agregó.  (Sharenii Guzmaán) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39229.html    

 
EL UNIVERSAL   

 "México y Cuba, en el mejor nivel" 

Ceremonias austeras y sin discursos dieron la bienvenida al presidente Felipe Calderón en su visita oficial a la isla, 
adonde arribó con la idea de que esta ―etapa renovada‖ de la relación bilateral llegue ―a su mejor nivel‖, a pesar de 
las divergencias entre las dos naciones en varios temas. Atrás quedó el ―comes y te vas‖ que asestó el ex 
presidente Vicente Fox en 2002 en Monterrey al comandante Fidel Castro. —¿Ya quedó atrás ese polémico ―comes y 
te vas‖? —se le preguntó a Gabriel Jiménez Remus, embajador de México ante Cuba. —Sí, hombre, eso ya es 
anécdota —respondió el político panista que trajo a Calderón a la isla en 1998, siendo presidente del Partido Acción 
Nacional. —¿Después de esta visita qué es lo más importante? (Jorge Ramos) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39230.html    

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86470
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recaptura-policia-ministerial-a-otro-reo-fugado-del-Cereso-de-Cholula&id=27928
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Recaptura-policia-ministerial-a-otro-reo-fugado-del-Cereso-de-Cholula&id=27928
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39229.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39230.html
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EL UNIVERSAL   

 "Televisa intenta frenar tv digital" 
El Juzgado Décimo de Distrito en Materia Administrativa del DF concedió una suspensión definitiva a Televisora 
Peninsular, una empresa asociada de Grupo Televisa, para frenar el procedimiento de mejora regulatoria sobre el 
proceso de Transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT), de acuerdo con Irene Levy, presidenta de Observatel. 

Con dicha suspensión la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) queda impedida para continuar con el 
proceso de mejora regulatoria y se posterga, de manera indefinida, su publicación en el Diario Oficial, dijo la 
abogada especialista en telecomunicaciones. ―Emilio Azcárraga acaba de escribir un artículo en el que dice que 

bienvenida la competencia, y de pronto una filial de Televisa presenta una demanda de amparo para que se 
detenga el procedimiento de TDT‖, dijo Levy a EL UNIVERSAL. (Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39231.html    

 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Calderón quema sus naves 

Cuando arrancó la campaña todos enjuiciamos el contenido, la producción y la presencia de los candidatos 
presidenciales en los spots televisivos. 
De acuerdo con las mediciones que las empresas encuestadoras realizaron, el mejor librado fue Peña Nieto, 
López Obrador pasó sin pena ni gloria, mientras que Vázquez Mota tiró por la borda su imagen con una fallida 

estrategia de comunicación. 
Unidos los spots, a sus tropiezos constantes y a la debacle en las encuestas, se ordenó la inclusión de los 
asesores calderonistas al equipo de ―La Jefa‖ (sic), y con ellos llegó la ―campaña negra‖ contra el abanderado 
priista. 
Dice el dicharachero que ―juego que tiene desquite, ni quien se pique‖. 
Sin embargo, este refrán parece no aplicar en las campañas presidenciales, en donde la ―guerra sucia‖ se 

desató la noche del martes con todos los riesgos y las consecuencias que ésta implica. 
Para entender el alcance y las probables consecuencias de los ataques en contra de Peña Nieto por parte de los 
infiltrados calderonistas, vale la pena recordar lo sucedido en Puebla, donde los ataques personales y directos 

en contra del entonces candidato Rafael Moreno Valle abrieron heridas que nunca sanaron y cuya revancha la 
padecen hasta hoy los miembros de la burbuja marinista. 
Hay que recordar que cuando Moreno Valle emparejó las encuestas con López Zavala, el marinismo lanzó una 
última y desesperada arremetida contra Moreno Valle, la cual tocó fibras muy sensibles para el candidato 

multipartidista. En ese entonces, el grupo político en el poder se jugó el todo por el todo para conservarlo, con 
todos los peligros que implicaban las bombas lanzadas en caso de una derrota. 
Los marinistas corrieron el riesgo, perdieron y hoy pagan las consecuencias a través de una voraz persecución 
en su contra. 
Así son las reglas no escritas de la política. 
En esa misma lógica, el presidente Calderón decidió jugar sus últimas cartas enviando a sus maquiavélicos 
asesores para intentar darle un giro a la elección, sabiendo los riesgos que representa perder en medio de una 

―guerra sucia‖ contra Peña Nieto. 
Felipe Calderón, al ver que Enrique Peña doblaba en las encuestas a su candidata tenía de dos sopas: o 
mantenerse al margen de la contienda para garantizar una transición tersa como en su momento lo hizo 

Ernesto Zedillo, o ―quemar sus naves‖ mandando a toda su armada a pelear por mantener la Presidencia. 
La decisión que Calderón tomó salta a la vista y ya no hay marcha atrás. 
Si la ―campaña negra‖ contra el priista no le es suficiente para revertir la abismal diferencia, irremediablemente 

vendrán los tiempos de la revancha para Peña. 
Y con la derrota panista llegarán las persecuciones, las aprehensiones y el descrédito social. 
Porque, insisto, ¡así son las reglas de la política! 
El cinismo cunde entre candidatas 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39231.html
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Por estricta justicia, los mismos comentarios externados en esta columna hacia Leticia Jasso debo dirigirlos a la 
panista Augusta Díaz de Rivera, quien busca ser senadora sin solicitar licencia a la diputación federal, para 
cobrar su dieta mientras hace campaña. 
Desfachatez, cinismo, voracidad, desvergüenza y descaro; en fin, llámenle como quieran, pero no concibo que 
sean tan caraduras para pedir el voto sabiendo su pecado. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1152 

 
 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Miedo al pasado. Temor al presente. Pavor al futuro  
El error de diciembre.  
La pavorosa crisis económica de 1995.  

Los tesobonos.  
El Fobaproa.  
La Roqueseñal tras el aumento del IVA al 15 por ciento.  
El Barzón.  
Los miles de mexicanos que perdieron empresas, casas y patrimonio.  
El asesinato de Colosio y de José Francisco Ruiz Massieu.  
Aguas Blancas.  

Los banqueros encarcelados o prófugos.  

El encarcelamiento de Raúl Salinas de Gortari.  
La Paca y Chapa Bezanilla.  
La matanza de Acteal.  
Zedillo y Salinas, el pleito interminable 
La privatización del sistema financiero.  

Dale un Madrazo al Dedazo.  
La ola de secuestros. 
El Mochaorejas.  
Los gobernadores coludidos con el crimen organizado como Jorge Carrillo Olea y Mario Villanueva Madrid.  
El hartazgo social. 
Y un epílogo dramático de los periodistas norteamericanos Julia Preston y Sam Dillon, ganadores del premio 
Pulitzer: 

“México pasó de una dictadura perfecta a una democracia imperfecta”.  

Se trata de la crónica meticulosa del convulso final del PRI piramidal realizado por los corresponsales de 
The New York Times en los agitados años 90. 
El despertar de México es un libro imprescindible para recordar el contexto político y social que nos llevó a 
sacar al PRI de Los Pinos. 
Un recuento de lo que puede regresar con Peña Nieto y la Restauración del régimen autoritario. 
Su relectura es un recuento de las atrocidades y excesos. 

Del largo, larguísimo estertor del Partido de la Revolución. 
Del autoritarismo. 
De los excesos financieros. 
Del control de los medios de comunicación. 
De la oposición reducida. 
Del Presidente como Dios todopoderoso de la vida nacional. 

En resumen, de la restauración del Viejo Régimen. 

Los nuevos votantes, los jóvenes de entre 18 y 30 años, carecen de esta memoria histórica. 
Sólo saben de los muertos de Calderón. 
De la figura bufa de Vicente Fox. 
De la toma del Paseo de la Reforma por López Obrador. 
De la libertad irrestricta de los medios. 
Del empoderamiento de Elba Esther Gordillo y las televisoras 

De la pluralidad partidista y la competencia equitativa. 
De organismo electorales medianamente confiables. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1152
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De la economía precaria pero no en crisis. 
De la expansión de la clase media. 
Así llegamos al 2012 con dos dimensiones en colusión 
El pasado que asusta a quienes lo recordamos. 
Y el presente que asusta a quienes no conocieron el pasado. 

¿Cuál es la salida?  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-120412.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Sumamos 10 
Con mucha satisfacción el hombre de negocios Miguel Blanca abrió las puertas de su nuevo hotel ―Cachito 
Mío‖ en su exclusivo Club de Golf La Huerta, en Santa María Xixitla. 

Se trata de un hotel de los denominados boutique, localizado dentro de las instalaciones del club de golf en San 
Pedro Cholula. 
Por sus propias características ofrece seis habitaciones y la garantía de un ambiente diferente que permite al 
huésped sentirse en su propia casa y en medio de campos muy bien cuidados y con los mejores paisajes que 
hacen el deleite de sus huéspedes. 
Este es el segundo hotel de Miguel Blanca. El primero se localiza dentro del mismo complejo y con los mismos 
campos y paisajes, pero con características diferentes. 

Una vez posicionado el primero el empresario se dio a la tarea de reunir los elementos indispensables para 
lanzarse a la hazaña de crear el hotel boutique, ―Cachito Mío‖ para un mercado más exigente y conocedor. 
En el corazón de este complejo campestre hay que destacar la afluencia que cada fin de semana registra su 

desayuno buffet que se ha convertido en una de las opciones favoritas de los poblanos para acudir y disfrutar el 
paisaje y hasta relajarse. 
Por cierto, que dentro de este prepara un temascal para dar el servicio completo de spa a sus huéspedes y 

visitantes. 
Con este nuevo hotel suman ya 10 el número de hoteles boutique que se ofrecen en Puebla capital y en los 
municipios de Cholula y Atlixco. 
Se trata de una línea de servicios de hospedaje diferente que va cobrando fuerza y sigue la tendencia que 
comienza en Europa, con oportunidades para el huésped de adquirir los objetos de decoración que forman 
parte de los espacios del establecimiento que se acondiciona con habitaciones totalmente diferentes de acuerdo 
al mobiliario y objetos que se reúnen para cada habitación, como cuando se amuebla una casa. 

Hay que recordar que el primer hotel boutique de Puebla lo abrió hace dos décadas Leobardo Espinoza en el 
callejón de Los Sapos, como ―Sacristía de la Compañía‖ el cual goza de un gran prestigio internacional , al igual 
que el que le siguió ―Sacristía de Capuchinas‖ también del mismo Leobardo Espinoza. 
La tendencia a generar mas espacios de éste corte cobra auge, sobre todo en este momento en el que los 

inversionistas con visión se han dado a la tarea de rescatar viejos inmuebles dentro del primer cuadro de la 
ciudad, para devolverles su valor y acondicionarlos para este fin, como La Purificadora que también goza de 
prestigio y se ha convertido en el favorito de grupos capitalinos de artistas, publicistas, empresarios que vienen 

a celebrar sus reuniones en éste en uno de los mas preciados rinconcitos de San Francisco. 
 Fiesta en el barrio 
El 8 de mayo se cumplen 71 años de la creación del Barrio del Artista. 
Se trata de uno de los primeros atractivos que crearon un grupo de artistas poblanos encabezados por el 
maestro José Márquez Figueroa para dar cause a todo tipo de manifestaciones artísticas en un solo lugar, y 
que a la vez atrajera a los turistas que pisaban suelo poblano. 

Desde sus primeros años el Barrio del Artista se convirtió en un rinconcito poblano de características atractivas, 
lo que dio las condiciones para crear junto el primer mercado de artesanías, denominado El Parián. 
Así en un mismo espacio artistas del cincel y el pincel, así como poetas, compositores e intérpretes día a día 
llegaban a trabajar, impartían clases y tarde a tarde armaban la bohemia que pasó a convertirse en el sitio 

diferente que atrajo a productores de la incipiente televisión mexicana y de cine que comenzaron a trabajar en 
el rodaje de muchas películas y programas. 
Con todo este prestigio muy pronto muchos de los visitantes que llegaban a Puebla venían con el objetivo 

central de conocer y disfrutar este rinconcito colonial muy poblano. 
Antes de que fuera acondicionado con los estudios de los pintores, su galería y cafetería en el año de 1941; es 
oportuno recordar que a este espacio se le conocía como la plazuela del Torno. 
Hoy con motivo de sus 71 años, los 35 pintores en activo promueven una gran fiesta para el 19 de mayo, en la 
que un centenar de pintores de Puebla gozarán de espacio para presentar una obra con el tema ―Puebla 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/abril/colum-tiempos-120412.php
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Colonial‖ 
Se tratará de una fiesta del arte enmarcada en las fiestas de los 150 años de la batalla del 5 de mayo. 
No está por demás recordar que en este rincón se ha inmortalizado en esculturas a los personajes que con su 
obra han dado identidad a Puebla como el propio autor del proyecto del barrio, el maestro José Márquez 
Figueroa, a los autores de la canción ―Que chula es Puebla‖ Rafael Hernández y Bernardo San Cristóbal, 

así como los poetas José Receck Saade y María Sánchez Robredo que nunca se cansaron de escribir sobre 
la grandeza y riqueza de Puebla 
 Semana de premier 
No pierda la oportunidad de disfrutar esta semana en los cinemas del bulevar, la proyección en premier que 
gana Puebla de La cueva de los sueños olvidados que en tercera dimensión logran Canana y Ambulante 

Distribución. 
La primera función se ofreció el lunes y los asistentes noche a noche han podido disfrutar de un recorrido 

interesante y diferente a las cuevas que según los registros resultan las más antiguas y se localizan en el sur 
de Francia. 
En el mismo trabajo cinematográfico se destaca la cuidadosa labor de las autoridades para preservarlas con su 
amplia riqueza de murales rupestres que datan de hace mas de 30 mil años. 
―La cueva de los sueños olvidados‖ es un trabajo en el que Werne Herzog nos acerca a este asombroso lugar 
que obliga a reflexionar sobre el deseo primigenio del hombre a comunicarse y dejar huella de su paso con la 
narración de imágenes del mundo que le rodea. 

La proyección del documental en una semana de premier para Puebla fue una distinción para Puebla que se 
reconoce y se agradece. 
 Zoológico serrano 
Y a propósito de temas turísticos, en la ciudad de Chignahuapan en el corazón de la sierra norte, particulares 

trabajan contra viento y marea para crear un zoológico que enriquezca los atractivos de la región. 
Se trata de un proyecto que arrancó desde la denominada Posada de Capulina, en donde desde hace 4 años 

Sagrario Balderas Matte con un grupo trata de salvar todos los obstáculos para enriquecer la posibilidad de 
consolidar un parque zoológico que amplíe las posibilidades de llevar turistas a la zona. 
A lo largo de éstos cuatro años ha logrado reunir avestruces, faisanes, llamas, venados y trata de establecer 
convenios de colaboración con otros parques zoológicos para enriquecer su población animal, sobre todo con 
especies que puedan encontrar su hábitat en esa zona del estado en donde la neblina, la humedad dominan a 
lo largo de todo el año. 
Lamentablemente como lo refiere la propia Sagrario Balderas, el apoyo ha sido imposible porque en la 

Secretaría de Turismo del Estado le explicaron las autoridades que no pueden apoyar un proyecto de 
particulares. 
Pero confía en cristalizar su proyecto a través de convenios de intercambio y colaboración con otros parques 
particulares. 

Lo importante es que pese a la escasa colaboración, Sagrario Balderas no se ha dado por vencida e insiste en 
su proyecto que esta segura alcanzará a cristalizar. Mientras tanto mantiene abiertos talleres para los cuidados 
del medio ambiente y el reciclaje como atractivo para niños y adolescentes que además de disfrutar de las 

primeras especies con las que comenzó a poblar este parque, aprendan a convivir y a luchar para cuidar el 
medio ambiente sobre el que pronto tendrán responsabilidades.  
La seguridad  
Todo lo relacionado con los datos duros sobre la delincuencia que se vive en la entidad poblana, y el enfoque 
con el que se trabaja coordinadamente para combatirla, se expondrá en una sesión desayuno del Club de 
Empresarios de Puebla, el próximo miércoles 18 de abril. 

Antonio Yitani Maccise presidente del Club confirma la asistencia para participar en esta exposición y 
diálogo, del Secretario General de Gobierno Fernnado Manzanillo Prieto, el Secretario de Seguridad Pública 
Ardelio Vargas Fosado y el Procurador General de Justicia Victor Carrancá Bourget. 
Los temas pactados para exponer ante el empresariado son: delincuencia, estadísticas, incidencia delictiva y 
procuración de justicia en Puebla. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/abril/colum-manzana-120412.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Grosera agresión a Enrique Doger 
El candidato del PRI a la diputación por el sexto distrito fue agredido en forma grosera por 
supuestos panistas, según los rumores no confirmados, durante una visita ayer a una junta auxiliar 
de la zona nororiente de esta capital. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/abril/colum-manzana-120412.php
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Si como se dice fueron panistas o simpatizantes de éstos, los que propiciaron que le fuera lanzada agua al 
candidato del PRI, Enrique Doger Guerrero, quiere decir que los blanquiazules andan ya desesperados porque 
sus campañas no levantan. 
Pero el nerviosismo y la desesperación son malos consejeros. La gente está hasta el gorro de los pleitos entre 
políticos, de los dimes y diretes, de las llamadas guerras sucias, iniciadas por el PAN por cierto, pero 

aprendidas rápidamente por los demás partidos y utilizadas ya, hasta en los procesos internos. 
Las autoridades electorales, el IFE pues, deben actuar de inmediato y con energía en contra de los 
responsables, si no se quiere desprestigiar más a los políticos, a los partidos y a los procesos electorales, que 
ante la opinión pública, tienen en estos momentos, su peor imagen.  
Campañas desangeladas 

Los panistas, que fueron buenos como opositores y pésimos, como gobernantes, y los priistas, que 
fueron mejores como gobernantes (antes de los tecnócratas) que como opositores, han iniciado sus 

campañas sin brío, sin pasión, sin ideas claras y precisas sobre su postura ante los graves 
problemas nacionales que se confrontan. 
Durante el movimiento de Reforma Universitaria de 1961, en la BUAP, la máxima casa de estudios se dividió 
entre ―comunistas‖ (maestros y estudiantes que pugnaban por el cambio) y ―fuas‖, (maestros y estudiantes 
derechistas que querían la inmovilidad) pero había otra especie, quienes ni fú ni fá, es decir, no estaban ni con 
unos ni con otros. A esos se les llamada ―tibios‖. 
Bueno, pues en estas elecciones aquí en Puebla los candidatos de todos los partidos políticos, excepción hecha 

de don Manuel Bartlett, candidato de la alianza de izquierda al Senado de la República, son ―tibios‖. 
La carencia de ideología política en la inmensa mayoría de los aspirantes a ser representantes ―políticos‖ ante 
el Congreso de la Unión, es responsable de esta situación. 
Los candidatos del PRI, que son los más conocidos por los ciudadanos, iniciaron sus campañas con timidez, con 

temor, sin propuestas, sin insultos (y eso está bien) pero también sin critica. Si su combate es contra la 
derecha, parece que ellos también son de derecha, y si su lucha es contra la izquierda, pues están demasiado 

tibios. 
Ya se sabe que los priistas son como los gringos, no tienen ideología, tienen intereses y esos intereses los 
cuidan muy bien. 
Por lo que respecta a los panistas, la mayor parte de ellos unos ilustres desconocidos, le tienen miedo a todo, 
muy especialmente a los medios de comunicación. Pretenden ser políticos y le tienen miedo a la prensa. Solo 
se relacionan con periodistas simpatizantes de su partido o de su misma corriente ideológica y por lo que 
respecta a los de izquierda, antes tan gallitos, pues ahora ni pío dicen y además, son más desconocidos, salvo 

muy raras excepciones, que los panistas, lo que ya es decir. 
Todos confían en sus votos cautivos: el PAN tiene una fuerte corriente que lo sigue aquí en Puebla, sobre todo 
egresados de los colegios confesionales; el PRI tiene a mucha gente de las clases medias y populares y el PRD 
y sus aliados, a estudiantes, profesionistas, maestros y sectores de las clases medias progresistas, pero eso en 

esta ocasión, parece que no será suficiente. 
Muchos panistas están decepcionados de los resultados que han dado los dos gobiernos federales de ese 
partido y a ellos se unen militantes de otros partidos y ciudadanos sin preferencia partidista. En esas 

circunstancias y ante la sensible baja de su candidata a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, el PAN está en 
clara desventaja. 
Hay quienes razonan así: ―con el PRI la medio estábamos haciendo, pero con el PAN, nos llevó el tren‖. Por eso 
muchos quieren que vuelva el PRI al poder federal, pero…..muchos también, quieren darle una oportunidad a la 
izquierda y se pronuncian por las propuestas del Peje, y como decía Cantinflas, ―ahí está el detalle‖. Faltan solo 
dos meses y medio de campañas, ―¿contamos contigo?‖ 

Los priistas, desmienten a doña Jose 
Eduardo Sánchez, vocero del PRI nacional; el senador Jesús Murillo y el coordinador jurídico del 
Revolucionario Institucional, Raúl Cervantes, desmintieron ayer a doña Josefina Vázquez Mota, 
quien en sus promocionales de televisión, asegura que cuando fue secretaria de Desarrollo Social, 
en tiempos de la Pareja Presidencial, se puso piso firme (cemento) a 3 millones de viviendas. 

Falso dicen los priistas, apoyados en documentos oficiales. Sólo fueron atendidas en ese aspecto 391 mil 
viviendas.  

Consideran los funcionarios del tricolor, que doña Josefina, con su sonrisa muy mona y con su dulce voz, está 
engañando al pueblo a través de su propaganda electoral. 
Los 217 presidentes municipales de la entidad estuvieron ayer en esta capital, para asistir a un 
curso que les impartieron funcionarios del Orfise, a fin de que manejen el dinero público con 
honestidad y eficiencia y se eviten en esa forma problemas de ingobernabilidad. 
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El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y el director del Orfise, David Villanueva, 
presidieron el acto. Manzanilla dijo a los alcaldes, que es necesario que vigilen bien el manejo de los recursos y 
los apliquen correctamente a la solución de los principales problemas de sus municipios, para que se eviten los 
casos de ingobernabilidad que en el 90 por ciento tienen su origen en la mala aplicación del dinero público. 
Una buena gestión municipal, evitará los problemas de ingobernabilidad que con frecuencia se presentan en 

municipios grandes o pequeños. 
Ranulfo Márquez Hernández, quien fuera delegado del comité nacional del PRI, en la primera etapa 
del actual proceso electoral federal en Puebla, fue designado por el gobernador de Veracruz, su estado 
natal, Javier Duarte Ochoa, jefe de la Oficina de Programas de Gobierno de esa entidad. 
La protesta de su nuevo cargo, la hizo Márquez Hernández, en un acto efectuado en Jalapa y ante la presencia 

del gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina. 
El licenciado Ranulfo, sustituye a Guillermo Herrera Mendoza, que ocupaba dicho puesto. 

El exdelegado nacional del PRI en Puebla, ha desempeñado en su estado importantes cargos administrativos y 
políticos como Secretario de Protección Civil, secretario de Desarrollo Social y presidente estatal de su partido, 
el Revolucionario Institucional. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-120412.php  

 

 
 

(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
La reunión de La Marranera 
¿Qué jais? Después de tanto santo y santo por Semana Santa ya estamos de retorno y más puestos que un 

calcetín para repartir #Palo a quien se lo haya ganado, je je.  

Tras 12 días de actividad proselitista se nota que las pinchurrientas campañas nomas no levantan ni con Royal. 
Es evidente que a la gente ni le van, ni le vienen las actividades políticas, es más hasta las detestan 
¡¡¡guácala!!! Como no hay de qué hablar tendremos que citar la famosa reunión de La Marranera... así le 
decían hace un titipuchal de años a Casa Aguayo. 
Mientras sigue la discusión sobre los verdaderos motivos del encuentro en la sede del gobierno con la presencia 
de los candidatos del PAN a diputados federales Blanca Jiménez y Néstor Gordillo, pues lo cierto es que en el 
PRI ya se vieron biiien chavos, por no decirles majes. 

Aunque algunos candidatos tricolores luego luego vieron la oportunidad para descalzonar a sus oponentes 
panistas e incluso al mismísimo papá gobierno, se fueron topando con pared cuando escucharon la melódica 
voz de su líder Fernando Morales decir "en el PRI no somos una oposición contestaria, que de cualquier cosa 
hace las cosas grandes, tenemos que ser responsables, no somos intolerantes. Nosotros creemos en los temas 
más de fondo y lo que importan son las propuestas y no estar en chismes". ¡¡¡óoorales!!! 

Los que lo escucharon casi se les salen las bolas... oculares de sus cuencas, ya que hubieran esperado 
cualquier respuesta pero no que minimizará las versiones de la operación electoral. Así pues, esta posición le 

ha traído críticas a Morales Martínez y las más duras son de los propios priistas, que por cierto él ni los ve, ni 
los oye.  
Si otro fuera el líder del PRI, tras enterarse de la reunión hubiera llamado a los medios informativos, ya habría 
denunciado ante el IFE y hasta en los tribunales federales y se si se hubiera equivocado y no procediera la 
denuncia, de cualquier modo ganó exposición mediática; peeero extrañamente el actual dirigente le va a dar 
"chance" a la oposición. ¿¿¿??? ¿Qué dirán los ex dirigentes tricolores?, ¿Están de acuerdo los priistas y los 

candidatos? Aquí se vive el mundo del revés: los cachan robando y les ofrecen disculpas por descubrirlos 
¡¡¡¡Buuu!!! 
No sean montoneros 
Sin el ánimo de defender a la candidata al Senado Blanca Alcalá -pues ni que fuera su jefe de prensa, ni 
pretendo serlo- hay que decir que sus oponentes del PAN y Panal, Javier Lozano y Víctor Hugo Islas Hernández, 
respectivamente; se ven re bien mal echándole montón a la ex alcaldesa poblana.  

Si bien tiene razón el ex priista -hoy panalista- al criticar la gestión blanquista y mencionar que la condición de 

mujer no debe ser objeto de impunidad; también hay que señalar que tampoco será bien visto por la sociedad 
que él esté sobre ella todo el tiempo, aaah y no sea mal pensado porque me refiero a las críticas. Lo mismo 
aplica para el otro ex priista, hoy panista Javier Lozano que también ya se le aventó con colmillos y garras a la 
candidata del tricolor.  
Aunque la acorralen, la agredan y la zarandeen cada vez que puedan, ella no va a debatir porque las 
preferencias electorales no la obligan a hacerlo y menos les dará chance de exhibirla o que suban puntitos a 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/abril/colum-pulso-120412.php
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sus costillas, así que señores candidatos aguanten vara y mejor denle a la propuesta y ensuciarse los 
mocasines Bally de 5 mil pesos o bien, ¿porqué no se ponen de acuerdo y también le echan montón al otro 
candidato al Senado, a Manuel Bartlett? aaah, verdad.¿De qué cueros saldrán más correas? 
¡¡¡Dicen las autoridades que no habrá permisos para ambulantes en los alrededores de la Feria de Puebla!!! 
aaay ajá, eso quiero verlo y seguro muchos poblanos también; aaah, pero además la comuna prometió que 

tampoco habrá franeleros, oooh; pues un doble aaay ajá; está declaración está mejor y también quiero ver que 
se cumpla.  
Sin duda que siempre ha sido una tomada de pelo aquellas versiones de que no habrá permisos para 
ambulantes, al final siempre ganan los comerciantes informales. El martes ya protestaron los 28`s, otros 
amagan con cerrar calles. Imagínese usted el espectáculo: un recinto ferial muy nice, con otras rechulas y 

rebonitas, pero aderezadas con ambulantes... aaay nooo. Ya veremos quién gana, esto se va a poner bueno. 
Curisiodades, monadas y otras lindezas 

* El humilde: El ex secretario federal del trabajo, Javier Lozano Alarcón, hoy candidato del PAN al Senado, 
estrenó mansión de campaña, y es que no quiso verse pichicatero y no se conformó con una casita en 
Mayorazgo o Agua Santa nooo!!! El ex priista ocupó una residencia de más de 600 mts2 a un ladito de La Vista 
Country Club ¡¡¡ooo sea nooo!!! 
* La emboscada: Ayer en La Resurrección le armaron un pancho al candidato del PRI a diputado federal por el 
distrito VI, Enrique Doger, que hasta se le anda atorando la memela. Fue al Festival de la Gordita (de masa) y 
ahí lo encararon algunos vecinos, dicen que eran panistas, y le dijeron de todo que hasta el sacerdote tuvo que 

meter paz. 
* El demócrata: Manuel J. Clouthier, quien se siente candidato ciudadano -sin registro- a la presidencia ya se la 
creyó y arrancó "su campaña" en Puebla. Más que ser movido por la democracia, creo que se impulsa por el 
corazón con recuerdos de su padre, el famoso Maquío y además porque en el PAN le pintaron sus cremas, en 

fin que haga su luchita. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón) 
 
La suerte del priista Ranulfo Márquez 
Pese a los señalamientos que lo involucraron en febrero pasado con la venta de candidaturas a diputaciones 
federales en seis de los 16 distritos electorales durante su paso en territorio poblano como delegado del CEN 
del PRI, Ranulfo Márquez Hernández, ayer fue nombrado como nuevo Jefe de la Oficina del Programa de 
Gobierno de Veracruz en sustitución de Guillermo Herrera Mendoza. 

De paso efímero, sin trabajo reconocido en tierras poblanas, desde su llegada en abril del año pasado, pues en 
nada ayudó al proceso de recomposición -que aún no existe-, Ranulfo Márquez prácticamente se la pasaba más 
en el estado veracruzano en lugar de cumplir en Puebla con su misión de atender los problemas del ex 
partidazo. 

El ahora funcionario estatal no mintió cuando declaró el mes pasado a los medios de comunicación que su 
salida como delegado nacional no obedecía a los señalamientos en su contra por la venta de candidaturas, sino 
porque ocuparía un cargo público dentro de la gestión de la administración local a cargo de Javier Duarte de 

Ochoa. 
Conforme al correo electrónico enviado desde la cuenta guillermold82@hotmail.com y con el siguiente título del 
boletín "Ranulfo Márquez Hernández es nombrado Jefe de la Oficina de Programas de Gobierno", se puede 
observar la foto donde el mandatario de Veracruz toma protesta al ex delegado nacional. 
Sin duda que Márquez Hernández tiene muy buena relación con el mandatario del estado vecino o la suerte 
está de su lado, como para que no fueran tomadas en cuenta o de plano ignoradas las acusaciones por las 

cuales fue objeto en su momento. 
En febrero del presente año, en pleno proceso para definir los nombres de candidatos a diputados federales, 
salieron a flote las artimañas: la venta de candidaturas. 
Como lo dieron a conocer en su momento diversos medios de comunicación, la treta se hizo a través de su 

entonces secretario particular, Guillermo Moreno y de su operador de finanzas y ex aspirante a diputado 
federal, Julián Haddad. 
Con una pequeña "cuota" de 100 mil pesos a por lo menos 14 de los 87 aspirantes a precandidatos, en los 

distritos de Puebla, Tepeaca, Ciudad Serdán, Ajalpan, Tehuacán y Atlixco, se intentó recaudar el botín. 
La pregunta que saltó en ese tiempo fue: ¿a poco Ranulfo Márquez no tenía conocimiento del actuar de sus 
subordinados? 
Tal vez nunca supo de lo ocurrido porque se la pasada más en tierras jarochas que en suelo poblano. 
Con esos antecedentes, ahora el mandatario veracruzano deberá estar atento del actuar de Márquez 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm
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Hernández. Igual vuelven a surgir señalamientos similares que involucren a subordinados del ex delegado. 
*** 
Tal como lo anunció el pasado 9 de abril el delegado presidente del PRI, Fernando Morales Martínez, este lunes 
habrá de darse a conocer los nombres de quienes ocupen las posiciones vacantes en el Comité Directivo 
Estatal. 

Tomando en cuenta lo dicho por el hijo del ex gobernador Melquiades Morales Flores, todo apunta al arribo de 
una mujer a la Secretaría General en sustitución de Lucero Saldaña, designada como compañera de fórmula al 
Senado con Blanca Alcalá Ruiz. 
De no darse cambios de última hora, anote el nombre para esa posición de Fedhra Suriano Corrales. Su 
capacidad profesional es altamente reconocida, tiene a su favor el respaldo del propio Morales Martínez por ser 

una mujer capaz en el desempeño de funciones. Si llega a darse su nombramiento, sin duda será un acierto. 
Para terminar con el tema del PRI, se dice que ayer fue nombrado el ex dirigente estatal y ex aspirante al 

Senado, Juan Carlos Lastiri Quiroz como Secretario de Gestión Social del CEN priista. 
*** 
Ante la presión de tribus del PRD, la dirigencia nacional perredista analiza el envío de un delegado de finanzas 
con el objetivo de llevar a cabo una auditoría a la gestión del todavía líder estatal, Miguel Ángel de la Rosa 
Esparza y al secretario de Finanzas, Gerardo Aguirre. 
El primer paso estaría enfocado a solicitar informes respecto al uso y destino de los 190 mil pesos mensuales 
de prerrogativas, dinero del cual no se ha visto reflejado a favor de los comités municipales. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Maestros explotados  
*Funcionario descubierto  
Espía en Casa. El nerviosismo y desconfianza del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para entregar cuentas 
favorables en las elecciones federales de julio, aumenta cada vez más. La ventaja del PAN antes del arranque 
de las campañas ha disminuido de manera considerable. Ante el gris panorama que se avecina, empezó a 
tomar medidas drásticas en las secretarías claves, donde le infiltraron gente que pasa información 

principalmente al PRI.  
Aunque a su vez cuenta con un "judas" en el partido tricolor, como Fernando Morales Martínez, dirigente 
estatal, prefiere depurar su equipo, por lo que funcionarios de segundo y tercer nivel tienen sus días contados 
en las nóminas del gobierno estatal.  
El primer sacrificado fue Alejandro Cañedo, quien despachaba en Casa Aguayo como director general de 

gobierno, bajo el mando del secretario Fernando Manzanilla. A pesar de que laboró con Rafael Moreno valle 
Rosas en la secretaría de Finanzas, fue descubierta su labor como filtrador de información al PRI, y al igual que 

los candidatos a diputados federales, Ernesto Gordillo y Blanca Jiménez, salió por la puerta trasera.  
Aunque el perfil de su trabajo estaba enfocado más al área administrativa y a la atención del sector 
empresarial, por las manos de Alejandro Cañedo pasaba información valiosa, sobre todo ante la proximidad de 
las elecciones.  
Ante la baja de Cañedo, despacha de manera provisional Juan Cesín, sin el nombramiento oficial de director 
general de gobierno. El titular de gobernación, Fernando Manzanilla y Moreno Valle Rosas, analizan nombres de 

posibles candidatos a ocupar el cargo. Se requiere de alguien de plena confianza, aunque el ahora cesado lo 
era, puesto que participó en su equipo desde la campaña a la gubernatura.  
Por su participación lo llevaron a la dirección general de gobierno, luego de que Laura Escobar dejó el puesto 
para asumir la subsecretaría de la SEDESO. Sin embargo, poco le duró el gusto porque hace unos días le 
leyeron la cartilla y sin opción presentó su renuncia con carácter de irrevocable.  

A pesar de que Juan Cesín despacha provisionalmente en la dirección general de gobierno, lo hace bajo la 
permanente vigilancia de gente de Fernando Manzanilla, debido a que es sabido que pertenece al grupo de 

Enoé González Cabrera y Omar Blancarte, conocidos ex priistas que ahora por órdenes de Rafael Moreno Valle, 
obedecen a los intereses del PANAL.  
Omar Blancarte, mejor conocido como "El Mapache", fue mandado por el gobernador a fungir como asesor 
electoral del PANAL, donde realiza el trabajo sucio a favor de los candidatos a diputados y senadores.  
Por lo pronto, funcionarios del gabinete que manejan información importante y confidencial deberán extremar 
precauciones porque están bajo la lupa del gobierno morenovallista y cualquier paso en falso les costará el 
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trabajo, pero además pasarán a la congeladora el resto del sexenio. Mientras tanto, urge que nombren de 
manera oficial al nuevo director de gobierno.  
Reporte del Informante  
Cuota obligatoria. La prioridad de los todavía líderes sindicales del magisterio poblano, Erik Lara de la sección 
51, y Cirilo Salas de la 23, para recaudar fondos para sus respectivas campañas a diputados federales, los orilló 

a negociar con la institución bancaria BBV Bancomer, para que los miles de maestros cobrarán sus sueldos 
desde el mes pasado en las sucursales de este banco. A pesar de la inconformidad de los docentes, quienes por 
años lo hicieron con Santander, el trato había sido completado.  
Y es que los hábiles líderes buscaron alternativas para capitalizarse y cubrir los gastos de sus campañas 
políticas debido a que sólo contaban con el 50 por ciento. Pidieron apoyo al gobierno morenovallista, pero hasta 

el momento no han encontrado eco.  
Ante la apremiante situación, decidieron negociar con BBV Bancomer y sacaron provecho al obtener 15 pesos 

por cada maestro al que obligadamente cambiaron de banco. Así Cirilo Salas y Erik Lara consiguieron ingresos 
millonarios a sus arcas para solventar los gastos de los restantes días de campaña.  
Aunque por el momento sometieron a los maestros y aprovecharon sus posiciones para imponer condiciones en 
el cambio de banco, la reprobación de los maestros por la arbitraria medida la manifestarán en las urnas. Los 
candidatos del PANAL están destinados al fracaso en el proceso electoral del mes de julio.  
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28 

 

(Voces de la Izquierda/Jorge Méndez S.) 
 
GATOPARDISMO EN PUEBLA  
(primera parte)  

Ha sonado la campana y arrancaron sus campañas los abanderados principales de los dos proyectos políticos 
de país: por un lado, Andrés Manuel López Obrador por la izquierda y fuerzas progresistas integradas en la 

coalición electoral Movimiento Progresista representada por los partidos del PRD, PT, MC y MORENA 
(Movimiento de Regeneración Nacional); y por otro, Josefina Vázquez Mota, Enrique Peña Nieto y Gabriel 
Quadri de la Torre, representando a la derecha por los partidos PAN, PRI y PANAL, respectivamente. Ante ello, 
es muy importante que tengamos claridad en qué contexto nacional y en las condiciones en que nuestro estado 
se va a desarrollar la contienda electoral, que por tratarse de la renovación presidencial, se convierte en un año 
político por excelencia y de definición entre estos dos proyectos y propuestas de país.  
En el ámbito nacional, como es del dominio general y de coincidencia en un gran número de espacios de la 

sociedad, que la situación del país es verdaderamente crítica, que no hay esfera de la vida pública que tenga 
que ver o intervenga en la vida de millones y millones de mexicanos como la seguridad, el empleo, la carestía 
de la vida, los salarios, la educación, el medio ambiente, la salud, la producción en el campo, entre otros que 
no se encuentren en un estado de abandono y de rezago peligroso.  

Quizás el problema mayor y de gran preocupación y zozobra para los habitantes de importantes regiones del 
país es el de la violencia y la inseguridad, consecuencia de la estúpida guerra que declaró Felipe Calderón con 
el propósito de legitimarse en la silla presidencial y que como nunca en la historia reciente del país, tiene como 

resultado la cifra fatal de más de cincuenta mil muertos, esto -como han dicho algunas voces autorizadas- hace 
que las elecciones se lleven a cabo en una situación muy difícil y riesgosa para todos los que participamos en 
ella.  
En esta perspectiva, algo que no puede pasar desapercibido ni ser secundario para los poblanos, es el clarificar 
las condiciones concretas y particulares en que se realizan las campañas y el proceso electoral en nuestro 
estado; para ello necesariamente tenemos que tomar como punto de partida los compromisos y las 

expectativas que cimentaron el triunfo del actual gobierno estatal. Y en ese sentido, si recordamos se planteó 
que sería un gobierno "diferente" a los gobiernos priístas, de aplicación irrestricta de la ley sin distingos ni 
revanchas, de respeto absoluto y sin interferencias hacia los otros poderes estatales y de reconocimiento de la 
pluralidad de los poblanos expresada en sus diversas organizaciones políticas, partidarias, sociales, culturales, 
etc. Es decir, un gobierno democrático, plural, incluyente y respetuoso de las opiniones de los medios de 

comunicación, de apertura para escuchar los reclamos y expresiones de los ciudadanos, así como de privilegiar 
el diálogo como mecanismo democrático para atender y resolver los problemas de la ciudadanía y de 

gobernabilidad.  
Pero todas las expectativas que se configuraron entre las fuerzas de distinto signo político e ideológico que 
conformamos el proyecto político de "Compromiso por Puebla", como de una parte creciente de los poblanos, 
se han venido perdiendo poco a poco ante los actos de gobierno que en poco más de un año de ejercicio ha 
tenido el Ejecutivo estatal, Rafael Moreno Valle.  

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
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Es así, como en este pequeño lapso de gobierno, hemos visto que solamente han cambiado las formas pero 
que en esencia se sigue actuando vertical y autoritariamente, representando en el fondo los mismos intereses 
que caracterizaron a los gobiernos que hemos sufrido por décadas los poblanos. Que para desgracia de los 
poblanos cada vez es más claro el tipo y carácter de gobernante encargado de los destinos de la entidad, 
caracterizado por sustentar una concepción patrimonialista del ejercicio del poder político, excluyente, 

neoliberal, maniqueo y proclive a la utilización de la fuerza y la represión como forma de "convencer" para 
llevar a cabo las determinaciones de su gobierno.  
En el plano electoral, a pesar de haber hecho público y oficialmente que se mantendría en lo personal y los 
funcionarios de su gobierno totalmente al margen del proceso electoral, esto no ha sido así. Existen evidencias 
claras y públicas de cómo se ha operado en todos los partidos, incluyendo en el que milita para colocar 

candidatos afines y subordinados a su interés y perspectiva política. Entonces se vuelve en situación explicable 
de las maromas y manchicuepas a las que tiene que recurrir el Secretario General d Gobierno para salir a 

explicar a los medios por qué la Presidenta del DIF Estatal en hora de trabajo estaba en campaña electoral 
acompañando a la candidata Josefina Vázquez Mota o como justificar los trabajos de organización y operación 
electoral en la misma Casa Aguayo, sede del gobierno del estado, de los ex funcionarios y candidatos a 
diputados por el PAN, Blanca Jiménez Castillo y Octavio Néstor Gordillo Castillo.  
Entonces la pregunta sería: ¿estamos ante un gatopardismo en nuestro estado? 
http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 
Fernando Morales, líder del PRIAN en el estado  
Que a nadie le queda duda de cuál es la posición firme del dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, 
ante el gobernador Rafael Moreno Valle: inclinado. 
Y no sólo política, sino mediáticamente, pues contra la postura dura del CEN del tricolor y del equipo de 
campaña de Enrique Peña Nieto contra las administraciones panistas, la suya ha sido una actitud abyecta. 

Hoy para fortuna del gobernador y desdicha de Peña Nieto, los priistas poblanos andan como perros sin 
mecate, algunos han encontrado la correa del morenovallismo y no tienen empacho en mostrarse como parte 
de su proyecto. 
Con la llegada de Moreno Valle a Casa Puebla, la mayoría de los priistas confiaba en que el retorno del partido 
al poder era factible; sin embargo, los líderes del PRI se han comportado peor de sumisos que los panistas, 
perredistas o panalistas. 
Han rendido la plaza sin ningún escrúpulo. Buena parte de ellos porque tienen cola que les pisen, otros por 

necesidad económica, pero lo cierto es que hoy Fernando Morales es el dirigente del PRIAN. 

Está claro que con dicha actitud, los priistas sólo volverán a ver Casa Puebla en postales. 
Aunque existen algunos que protestan, lo cierto es que sus lamentos tampoco pasan las mesas de café, pues 
hoy la figura del gobernador es intocable para el PRI. 
Quizá por eso el propio Enrique Peña se ha encargado de dejar en claro que respalda a la impresentable Blanca 
Alcalá, a quien le tienen un voluminoso expediente de irregularidades cometidas como presidenta municipal de 
Puebla. No obstante, se mantuvo en la posición al Senado a pesar de que el propio Moreno Valle se lo advirtió 

al candidato presidencial y al coordinador de la campaña, Luis Videgaray. 
Con la mano en la cintura y alguno que otro portafolio, el morenovallismo desmanteló al PRI de militantes para 
integrarlos a las filas del Panal en aras de subir la votación del partido de la maestra. 
Y el líder Fernando Morales: inclinado, pues. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8207&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Puebla, el Waterloo de Enrique Peña Nieto  
Los pésimos candidatos seleccionados por el PRI para competir por los distritos federales electorales con 
cabecera en la capital, sumados a la ausencia absoluta de una estrategia  común que les permita darle forma a 
una oferta electoral, no sólo congruente con lo que pretende vender su abanderado presidencial, sino atractiva 
para los votantes potenciales, tienen a Enrique Peña Nieto en la lona en términos de las preferencias rumbo a 
la elección del 1 de julio, en la ciudad de Puebla. 

De acuerdo con una encuesta realizada por Sergio Cortés, publicada hace un par de días en La Jornada de 

http://heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=5&Itemid=28
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Oriente, el priista habría caído al tercer lugar en intención de voto. 
Según el ejercicio estadístico, la candidata del PAN, Josefina Vázquez Mota, ocupa el primer lugar con un 
24.4%; el segundo sitio es para el abanderado de la izquierda, Andrés Manuel López Obrador con 23.6% y 
hasta el tercer puesto se ubica Enrique Peña Nieto con apenas 16.8% de las preferencias electorales. 
Sí, el famoso Golden Boy no está, para nada, en el ánimo de los poblanos. 

Los números de esta encuesta poblana difieren diametralmente de los que daba a conocer en su tracking diario 
nacional del 10 de abril, la empresa GEA-ISA, que ubica a Peña Nieto en un primerísimo lugar con 53.2 % de 
las preferencias electorales, seguido de Vázquez Mota en un muy lejano 23.9% y en tercer lugar, López 
Obrador aparece con 21.9%. 
Como puede ver, se trata de una realidad completamente diferente a la que se vive en la ciudad de Puebla. 

¿Cómo explicar lo anterior? 
De entrada, reconociendo que la marca PRI en la capital está terriblemente desprestigiada. 

Lo anterior se demostró con una contundencia inusual en la elección local de 2010, cuando el entonces 
candidato tricolor, Mario Montero Serrano, perdió la contienda por un margen de 200 mil votos, lo que poco o 
nada ha cambiado en la coyuntura del proceso 2012. 
Además, como ya le comentaba, el perfil de los abanderados del tricolor en la capital, lejos de sumar, ha sido 
una pesada carga que tendrá que arrastrar Peña a lo largo de la contienda. 
Por si fuera poco, a pesar del evidente enfrentamiento que existe entre el gobernador y el presidente 
municipal, la intensa y millonaria campaña publicitaria de promoción de obras y acciones que ensayó Rafael 

Moreno Valle en el marco de su primer informe de gobierno, sumada a la que actualmente se lleva a cabo con 
motivo del 150 aniversario de la batalla del 5 de mayo, han repercutido mayormente en la capital y han servido 
para elevar el posicionamiento de Acción Nacional. 
Los candidatos priistas por la capital, ya en el colmo del absurdo, han preferido utilizar como estrategia de 

campaña el golpeteo en contra del alcalde, Eduardo Rivera, subiendo temas como la pavimentación, la 
seguridad y los servicios públicos, en vez de presentar un proyecto legislativo encaminado al cumplimiento de 

las promesas de campaña de su candidato presidencial. 
Como ve, el panorama no puede ser peor para el priismo poblano. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8208&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Cuando el Marinismo Fabricaba Culpables a Destajo...  

El documental ―Presunto Culpable‖ tiene su versión poblana en la abogada María Eugenia Enríquez Reyes, ex 
coordinadora de Ministerios Públicos de Cholula, que fue exhibida hasta el cansancio como supuesta protectora 

de los Zetas en Puebla y perseguida gracias a la trama macabra orquestada desde la propia Procuraduría 
General de Justicia del estado durante el tristemente célebre periodo marinista. 
Hace tres años y medio empezó el calvario de Enríquez Reyes, lo que la llevó a perder absolutamente todo: 
trabajo, honra, familia y tranquilidad. 
Sometida a un proceso plagado de irregularidades y contradicciones, con denuncias anónimas y sumamente 

endebles, la abogada tuvo que dejar Puebla y enfrentar desde la incertidumbre una pesadilla rica en maniobras 
sucias, falsedades y sentencias sencillamente estúpidas. 
―Maru‖, como la conocen sus amigos y amigas, trabajó más de veinte años en la Procuraduría poblana y hoy se 
encuentra a la deriva gracias a una serie de acciones dignas de la verdadera delincuencia organizada que florece 
cotidianamente en los centros que supuestamente imparten justicia. 
De entrada, las dos denuncias que el juez Tercero de Distrito en el plano federal tomó en cuenta para 

considerarla culpable y obsequiarle una orden de aprehensión son verdaderamente ridículas. 
La primera la hizo un personaje ligado a Los Zetas, que, sin describirla físicamente, aseguró que la convenció de 

que les pasara información de los operativos de la Diedo –dependencia que nada tiene que ver con la 
Coordinación de Ministerios Públicos de Cholula– a cambio de cincuenta mil pesos mensuales. 
Sencillo: si querían tener información de primera mano de la Dirección de Investigación Especializada en 
Delincuencia Organizada lo más cuerdo hubiera sido cooptar a un alto mando de la institución y no a una 
coordinadora de Ministerios Públicos de Cholula. 

Esta suspicacia no la tuvo el juez que ―estudió‖ el expediente de Enríquez Reyes. 
Tampoco le importó investigar si los números telefónicos de la ―Presunta culpable‖ –proporcionados por el Zeta– 
eran reales y estaban a su nombre. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8208&Itemid=71
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En su ámbito de justicia tampoco cupo la necesidad de investigar las cuentas bancarias o fortuna personal de la 
inculpada o de sus familiares y amigos cercanos. 
No. 
Le bastó con un señalamiento hecho al parecer por encargo para considerar a Enríquez Reyes como culpable de 
los delitos contra la salud y delincuencia organizada. 

(Hay versiones de que en una segunda declaración el nombre de Enríquez Reyes simplemente ya no fue 
mencionado por el Z). 
Y para darle fuerza a su sentencia, el juez le dio una importancia brutal a una denuncia anónima hecha vía 
telefónica, cuando hay jurisprudencia al respecto que no le da valor probatorio a ese tipo de acusaciones. 
El caso indigna, sí, y mucho, sobre todo porque se orquestó en tiempos marinistas: tiempos de excesos y 

culpables fabricados. 
Le dejo al indignado lector un fragmento del alegato de Enríquez Reyes con la promesa de darle seguimiento al 

caso: ―Como autoridad, este Juzgado tiene la facultad de valorar si una prueba o declaración testimonial es falsa 
o no, en una estricta aplicación del derecho pero además en uso de un sentido común que debe tener el 
juzgador a fin de no perjudicar a quienes claman justicia. 
―Esto es, si de la simple lectura emitida por Aurelio Xolo Goscón o Javier Ríos Ponciano, alias ―El Congo‖ se 
desprenden hechos o situaciones no creíbles debe exigirse que se corrobore esta declaración con otros medios 
de prueba. 
―Es increíble como al no ser suficiente la declaración de un solo testigo para justificar la emisión de una orden de 

aprehensión, se le otorgue valor probatorio a una supuesta llamada telefónica que a todas luces parece 
‗fabricada‘ al detallar de manera aleccionada nombres y detalles que se supone que por la secrecía de la 
investigación, eran desconocidos por empleados de la procuraduría general de justicia. Pero aún mas, el que la 
autoridad que conoció del recurso de Revisión  haya tenido que emitir argumentos para fundar su resolución, de 

pruebas inexistentes como lo es el argumento emitido en la sentencia de fecha cuatro de septiembre de dos mil 
nueve, dictada por el Juez Tercero de Distrito del Centro Auxiliar de la Segunda Región, mediante la cual me 

negó el amparo y protección de la Justicia Federal, en el juicio de amparo número 1525/2008 del índice del 
Juzgado Noveno de Distrito en Puebla, y su pronunciado considerando rector séptimo y octavo. 
―(...) Es fácil señor Juez acabar con la dignidad de una persona, pagar notas periodísticas que desacrediten a un 
ser humano como sucedió en mi caso, y afectarme no solo a mí, sino además a mi familia, y sobre todo a mis 
hijos que dependen totalmente de mi y que han sufrido del abandono y del derrumbe de su patrimonio, sin 
ingresos, pero sobre todo el dolor y la angustia, la desintegración familiar que es aun más penoso. 
―Se que como juzgador recomendaría que ejerciera mi derecho en contra de quien o quienes sienta me han 

causado daño, comprobando el origen o manipulación de las notas periodísticas, o aún más, comprobar y 
denunciar a quien o quienes hayan fabricado la declaración de Aurelio Xolo Goscón o Javier Ríos Ponciano, alias 
―El Congo‖ 
―Nada resultaría más difícil para un ser humano en mis condiciones, pues si la autoridad ministerial con todo el 

poder de su investidura y facultada por la ley para hacerse de medios de prueba no le fue posible investigar y 
acreditar mi probable responsabilidad penal, me pregunto ¿Qué haría yo o a quien acudiría para comprobar mi 
dicho? ¿Interrogar al periodista sobre cuánto le fue pagado por su nota? ¿Interrogar al escribiente ministerial 

que supuestamente de viva voz escucho la declaración de Aurelio Xolo Goscón o Javier Ríos Ponciano, alias ―El 
Congo‖ o quién la dicto? ¿o llamar a declarar a quienes estuvieron presentes como personal del juzgado al 
momento de declarar en preparatorio Aurelio Xolo Goscón o Javier Ríos Ponciano, alias ―El Congo‖ quien dijo no 
conocerme y a pesar de ello se asentó que ratificaba su declaración ministerial? Nada sería más difícil que lograr 
comprobar todo esto y por eso, como siempre se dice; ―me reservo mi derecho‖. 
―Se que al momento de resolver mi situación jurídica no se analizarán estos argumentos señalando que no se 

refieren a los hechos que se me imputan, que son apreciaciones personales, que no tiene fundamento; pero mi 
intención es señalarle todas las consecuencias que he sufrido, situaciones de las que me he enterado y que son 
de difícil comprobación, pero sobre todo que como seres humanos y por la naturaleza del derecho, no podemos 
actuar de manera automática, sobre todo la Autoridad judicial, como si el derecho respondiera a una cuenta 
matemática, pues a final de cuentas es el humano como ser sensible y sujeto de emociones que da origen al 

derecho. Y que grito porque toda la sensibilidad y emoción que me produce por fin, por primera vez ser 
escuchada abarque no únicamente el aspecto jurídico, sino todo el sufrimiento que he vivido por tres años y 

medio que para una autoridad no tienen ninguna importancia, pero que créame señor juez cada día, cada 
despertar, es un día mas de zozobra de indignación, de esperanza, de fe… 
 ―Hablo de que si yo fuera narcotraficante o ―narco funcionaria‖ como se me calificó en algunos medios, tendría 
seguramente dinero y por ello deseo manifestarle señor juez que en el año 2008 mi hija cumplió XV años y ni 
siquiera pude hacerle una fiesta o recepción. Año en el que precisamente refiere Aurelio Xolo Goscón o Javier 
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Ríos Ponciano, alias ―El Congo‖ me entrego un portafolios ―lleno‖ de cincuenta mil pesos, aunque no refiere las 
fechas de otras entregas de dinero pues dijo que sería el pago mensual 
―Me resulta ilógico el hecho de que si la autoridad ministerial percibió que el grupo delictivo denominado ―Z‖ me 
entregaba cincuenta mil pesos mensuales, no haya investigado mis cuentas bancarias o propiedades, mías o de 
mi familia por lo que considero que resulto asombrosamente omisa en su investigación sobre todo tratándose de 

un delito de la importancia e impacto social como es el narcotráfico y que a mi modo de ver, lo hizo para 
favorecer intereses de otras personas, como siempre de poder. 
―Pero lo que también me resulta asombroso es el hecho de que a pesar de todas la facilidades que la ley otorga 
para la investigación de delitos como el narcotráfico en cualquiera de su modalidades como lo es en este caso, 
no haya echado mano de otros medios de investigación para corroborar el dicho de UNA SOLA PERSONA 

(Aurelio Xolo Goscón o Javier Ríos Ponciano, alias ―El Congo‖) y ordenar además por ejemplo una investigación 
a mis líneas telefónicas y me refiero a las reales y verdaderas para intervenirlas o incluso pedir una relación de 

las llamadas que realizaba y cotejar los números, ahora si, de los cuatro sujetos detenidos en Tlapanala por la 
DIEDO, y comprobar así si tenía comunicación con alguno de ellos. 
―Esto es, que para acreditar la existencia de un delito en materia penal, existen un sinnúmero de formas de 
comprobar su existencia, e insisto sobre todo en delitos como el narcotráfico que tanto daña a nuestra sociedad 
y que ha cobrado miles de muertos en nuestro país; esto no solo con la finalidad de una exacta aplicación de la 
justicia, sino de la certeza que debe tener el Estado para identificar a quienes realimente delinquen o 
constituyen un riesgo y ayudar de manera real a combatir el narcotráfico sancionando al delincuente.‖ 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3863 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
San Andrés Cholula ó San Pedro de los Saguaros 

No acaba de acondicionarse una pequeña porción de pasto verde y flores en un área de suelo común en San 
Andrés Cholula, cuando fue colocada una enorme estructura tubular de metal sobre la cual descansa un anuncio 
espectacular. 
Se trata de un acto más de impunidad de la autoridad municipal en esa demarcación gobernada por el Partido 
Acción Nacional. Convertir en áreas comerciales para beneficio particular espacios para el disfrute de sus 
habitantes.          

La jardinera existe a la vista de quien quiera verificar la especie: a un costado de la vía Atlicáyotl, justo en la 
entrada del ala norte del fraccionamiento Lomas de Angelópolis.   
Es un caso que ejemplifica la política de cambio de uso de suelo a conveniencia, una tradición que parece 
continuar el presidente, Miguel Angel Huepa, un hombre que parece encarnar los males del edil de caricatura de 

San Pedro de los Saguaros en La Ley de Herodes (Luis Estrada 1949): obtener beneficios a costa de lo que sea.  
Símil de Juan Vargas (Juan Vargas) el edil prefabricado por el ―licenciado López‖ (Pedro Armendáriz Jr.) no solo 
ha puesto en marcha la mala política que se practica de espalda al interés general.  

Es también asiduo a quebrantar fidelidades con quien debió conservarlas, con el propósito ulterior de mantener 
el gesto aprobatorio del poderoso.  
En los pasillos de su partido es notoria su decisión voltear la espalda en demérito de quien le dispensó apoyo en 
el convulso periodo de la campaña, en 2010: su correligionaria Luana Amador, ex diputada panista y mujer 
honorable conoce a detalle la historia de traición y olvido. 
Lo mismo sucedió con otro compañero de partido: Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de la capital de 
Puebla, convertido en receptáculo de la diatriba del cholulteca.  

Los límites territoriales irresueltos de manera indefinida por un Congreso local más ocupado en palomear las 
iniciativas del gobernador de Puebla que en resolver de fondo imperfecciones estructurales fue la coartada de 
este panista que antes había sido objeto de apoyo político para alcanzar la posición que ahora ostenta. 
Hábil para encontrar la forma de acceder a dinero fácil a través de la venta, renta o entrega en comodato de 

tierras que no son de su persona, Miguel Angel Huepa tendrá más dificultades para explicar ante sus 
correligionarios una conducta similar a la del caricaturesco Varguitas: su ambición y ausencia de lealtad se 

convertirán en su sino. 
En la sótano… 
1.- López Obrador va. Esa debió ser la conclusión de los observadores que asistieron a la asamblea informativa 
de este miércoles en la Plaza de la Concordia en San Pedro Cholula, con unos 20 mil asistentes en la tierra del 
dirigente del partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa que ha ganado reconocimiento por la logística 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3863
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desplegada ayer.  
2.- Caer de pie. Juan Carlos Lastiri Quiroz, el depuesto candidato al Senado por el PRI, partido del que fue 
efímero dirigente será designado este jueves secretario de Gestión Social del CEN priista. 
3.- San Gabriel Chilac, al rojo vivo. El conflicto agrario que por décadas han protagonizado gente vinculada con 
el PRI y PAN en contra de una facción radical del PRD tiene dos ingredientes altamente flamables: la pérdida de 

la vida humana de uno de los protagonistas, y el proceso electoral. Quien lo niegue es miope o lego.          
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 

La verdadera estrategia del Panal 
Aunque el aspirante presidencial, Gabriel Quadri no levanta ni un suspiro en Puebla (y tampoco a nivel 
nacional), la estrategia que el Panal está construyendo en el estado contiene otro tipo de escenario que nada 

tiene que ver con el que se está fabricando en el campo federales. 
Y es bastante ambicioso. 
Más allá del discurso de sus dirigentes, o el de su coordinador de campaña Guillermo Aréchiga que sostiene que 
van por todos los distritos (ajá), las verdaderas pretensiones de los panalistas es, obvio, cachar el mayor 
número de votos para la causa de la maestra Elba Esther Gordillo para que mantenga su registro. 
Claro, eso ya lo sabemos, pero ¿cuál es el porcentaje real que se tienen como objetivo en Puebla? 
Capturar el 10 por ciento de la votación. 

Si, aunque usted no lo crea. 
Es decir, que el Panal pretende convertirse en la tercera fuerza en el estado. 
Y desbancar al PRD, o a la coalición del movimiento de izquierda, esta vez encabezado en la región por Manuel 

Bartlett. 
¿Cómo pretende alcanzar esta meta? 
1.- Sacando provecho de la excelente relación estratégica que ha caracterizado al gobernador Rafael Moreno 

Valle con la líder magisterial Elba Esther Gordillo. Es decir, que el día ‗D‘ el Panal pueda operar sin obstáculos, y 
hasta valerse de uno que otro ‗empujoncito‘ en distritos claves. 
2.- ¿Cómo en cuáles? Aquellos en el interior del estado en los que figuraba el PRI, pero dado la deteriorada 
estructura que presenta, aderezada con la falta de recursos económicos en la mayoría de los candidatos del 
tricolor, las posibilidades de pescar votos se incrementan para el Panal. 
3.- Los distritos en los que se augura una mayor recepción de votos, dado el peso individual que de por sí llevan 
los candidatos son: los líderes magisteriales Leticia Jasso en el distrito 6, Eric Lara Martínez en el 8 de Ciudad 

Serdán y el 16 de Cirilo Salas en Ajalpan. Son en estas localidades en donde se va a sentir la fuerza del 
magisterio. 
4.- Otros de los distritos en donde el Panal tiene puesta la mira es en el 9, con el exconductor de televisión Luis 
Alberto Arriaga, quien ya trabajó este distrito y lo ganó para el PRI, y en San Pedro Cholula, con su expresidente 

municipal Francisco Covarrubias, quien tuvo buenos dividendos en la percepción ciudadana mientras gobernó. 
5.- Un político pobre es un pobre político. Y este no es el caso de los candidatos de Nueva Alianza. Dicho sea de 
paso, casi todos cuentan con recursos, los cuales ya están utilizando para su campaña y orquestar su plan 

operativo el día de la elección. 
6.- Nuevamente se probará en Puebla la fuerza del magisterio que trabajó en la elección local pasada y que 
ayudó a ganar al gobernador Rafael Moreno Valle. Tablas sí tienen. 
7.- Otro punto que podría contarse a su favor es la falta de arraigo y lucidez (por así decirlo) de los candidatos 
de la izquierda. A excepción de Don Manuel Bartlett, de ahí en fuera, todos son unos perfectos desconocidos, y 
por el contrario, arrastran una reputación poco plausible. A menos de que López Obrador sea la bandera que 

incite al electorado poblano, los candidatos de la izquierda son el peor enemigo de la izquierda. 
8.- En este punto, también existen algunos candidatos del PRI que realmente no están haciendo campaña. A 
excepción de una que otra entrevista en los medios, no se están moviendo. ¿el motivo?, la falta de recursos 
económicos. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
La moneda oficial y el mural del #5deMayo 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
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En los últimos días, diversas gestiones de tipo político, social y hasta cultural por parte del gobierno de Rafael 
Moreno Valle han derivado en la concreción de un par de acontecimientos que por su relevancia, sin duda, 
vestirán aún más el magno festejo por el 150 aniversario de la Batalla de Puebla, ya más cerca que nunca. 
Por un lado, está el esfuerzo del secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, para que la 
Cámara de Diputados federal aprobara finalmente este mismo miércoles –con 253 votos a favor- el dictamen 

que autoriza la acuñación de la moneda conmemorativa de la gesta heroica del 5 de Mayo. 
Los legisladores consideraron que la creación de la moneda conmemorativa –que tendrá un valor nominal de 10 
pesos y será de uso cotidiano en el país- servirá de “estímulo para los mexicanos y es muestra de la identidad 
como nación”. 
En el Senado, el dictamen ya había sido aprobado el pasado 26 de octubre por una mayoría de 80 votos.  

A propuesta del gobierno poblano, fueron Melquiades Morales, Ángel Alonso Díaz Caneja y Alfonso Sánchez 
Anaya, integrantes de la Comisión Especial Encargada de los Festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de 

Mayo de 1862, los que presentaron la iniciativa, misma que ahora será enviada al poder Ejecutivo federal para 
su publicación. 
Dígase lo que se diga, el hecho distingue a Puebla y a la celebración que se prepara y que hoy, por múltiples 
razones, es de altísima prioridad para el mañana del gobierno morenovallista.  
Como se muestra en esta foto, además de la moneda de 10 pesos, que presentará la imagen del General 
Ignacio Zaragoza, se acuñarán otras para coleccionistas. Aquí se adelantan las propuestas más avanzadas, 
pues la versión final de todas ellas será decisión de los legisladores federales: 

 
Por otra parte, también hay que destacar –porque lo vale desde muchos puntos de vista- la iniciativa del 
secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, para la ejecución de un mural inédito alusivo al 5 
de Mayo, que ya realiza en París el reconocido pintor Julio Carrasco Bretón. 
Hace poco, de hecho, el funcionario estuvo en la capital francesa para verificar el inicio de la obra, cuyo boceto 

aquí se muestra: 

 
Según Luis Maldonado, una vez que se concluya, el mural será incorporado a una muestra itinerante y 
visitará las principales ciudades de la entidad poblana, concluyendo su recorrido este mismo 2012 al 

exhibirse en el Instituto Cultural de México en París, con el apoyo de la Embajada de México. 

Julio Carrasco nació en México, en 1950, y actualmente radica en la Ciudad Luz; aunque también es pintor de 
caballete, se le considera uno de los exponentes más importantes de obras murales en nuestros días. 
El artista estudió pintura con el legendario arquitecto y virtuoso del pincel de la Escuela Nacional de Artes 
Plásticas de San Carlos, don Lino Picaseño y Cuevas. 
Desde 1973, Julio Carrasco ha realizado más de 50 murales en México y alrededor del mundo, entre los que 
destacan el elaborado para la Cámara de Diputados y la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual 

(OMPI) en Ginebra. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/04/foto-monedas.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/04/foto-boceto-mural.jpg
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Su técnica se caracteriza por la isoplástica, compuesta a base de silicona y mármol pulverizado. Cuenta con más 
de 900 pinturas y ha participado en más de 60 exposiciones individuales y 150 exposiciones colectivas, en más de 
19 países. 

El mural que realiza, así como la moneda conmemorativa, deben ser un orgullo para los poblanos, más allá de 
fobias y filias. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que las diferencias entre el diputado local y dirigente nacional del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, y 
el exmandatario y candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz, fueron evidentes durante su presencia en el 

templete acompañando a Andrés Manuel López Obrador. 
A la rechifla de un sector de asistentes por la presencia del exgobernador como orador y presentador del 
abanderado presidencial, se unió una lona donde aparecen las imágenes de Carlos Salinas con Bartlett Díaz. 
:Que la dirigencia sindical, encabezada por Antonio Flores Trejo, de la fábrica de autos de la firma alemana sufrió 
una segunda derrota al perder el recuento por la titularidad del contrato y la representación sindical de la planta 

de motores en Silao, Guanajuato. 
La primera derrota ocurrió por la complicidad, más que por la omisión, cuando la dirigencia sindical encabezada 
por Víctor Cervantes no dio la pelea para coadyuvar en la instalación de la planta en Puebla y permitir le 
otorgaran el contrato a un sindicato de la CTM. 
:Que en San Gabriel Chilac, guardando distancias, sucede un hecho similar al ocurrido en el municipio de 
Acatzingo donde, en medio del rechazo al gobierno de Eliseo Zayas, se dio el lamentable asesinato de una 
persona, a manos del guardaespaldas del alcalde. 

En Chilac, en medio de la disputa por el control del Ayuntamiento, los grupos locales ligados al PRI, PRD, PAN y 

Panal están involucrados en el homicidio tumultuario contra un simpatizante del PT que gobierna ese municipio. 
Si la SGG no actúa con la misma imparcialidad como lo hizo en Acatzingo, se desbordarán las pasiones como 
consecuencia del asesinato.  
:Que la guerra sucia emprendida en las campañas presidenciales, principalmente a la dirigida contra el 
mexiquense, no es un buen augurio para la contienda donde han pasado a la etapa de las propuestas.  

Enrique Peña Nieto declaró en Oaxaca que no caerá en las provocaciones que los otros partidos políticos estén 
propiciando, pero habría que esperar la respuesta porque de seguro no están tullidos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144356 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Lastiri, secretario de Gestión Social del CEN 

Juan Carlos Lastiri Quirós ya está en el primer círculo del abanderado presidencial priista Enrique Peña Nieto. 

Desde este miércoles el diputado federal y exdirigente estatal se desempeña como secretario de Gestión Social 
del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. 
Ayer mismo fue presentado a los candidatos a diputados y senadores, que junto a la campaña presidencial, 
deberá aplicarse a fondo en los siguientes 80 días de las campañas electorales. 
Lastiri Quirós, como se dice coloquialmente, aguantó vara al ceder su candidatura al Senado de la República en la 
segunda fórmula, para así contribuir al cumplimiento de la cuota de género que les exigía el IFE, ocupando su 

lugar Lucero Saldaña Pérez. 
El oriundo de Zacatlán tiene hoy un panorama nacional en el cumplimiento de su nuevo encargo para darle 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144356
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/04/foto-pintor-mural.jpg
http://impreso.milenio.com/
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viabilidad a los requerimientos que le presenten al abanderado presidencial. 
El extitular de la Secretaría de Desarrollo Social se incorpora a un equipo de colaboradores del CEN del PRI y de 
la campaña presidencial de Peña Nieto donde aparecen legisladores federales como el diputado Luis Videgaray. 
El recién nombrado secretario de Gestión Social de la dirigencia nacional priista se propone desde esta comisión 
estatutaria empezar su labor en estados prioritarios como Jalisco, Guanajuato y Puebla. 

Sus vínculos con Miguel Ángel Osorio Chong tienen a Lastiri en el primerísimo equipo del candidato presidencial. 
Una secretaría del CEN del PRI perfila a Juan Carlos en una mejor perspectiva en su carrera política, y eso se 
sabrá después de los comicios presidenciales del 1 de julio, de darse el retorno del Revolucionario Institucional a 
Los Pinos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144351 

  
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Cortos en corto 
Que este fin de semana saldrá con destino a Washington el director del Centro de Emergencias y Respuesta 
Inmediata (CERI) del ayuntamiento de Puebla, Eduardo Vázquez, invitado por la Universidad de la Defensa de los 
Estados Unidos a tomar un curso sobre seguridad interna. 
Lo que no sabe es qué pasará a su regreso, pues las versiones de sus diferencias con el secretario de Seguridad 
Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, son cada vez más frecuentes. No se descarta que durante su 

ausencia nombren nuevo director en el CERI de la capital. 
*** 
Que este sábado la ex contralora del gobierno, Irma Patricia Leal Islas, encabezará en La Vista Country Club un 
desayuno de mujeres que ese día le manifestarán su apoyo como candidata suplente del PAN al Senado. 

En el desayuno, que será costeado por las propias asistentes mediante cuota de recuperación, se prevé que 
algunas de sus amigas y excolaboradoras en el gobierno pasen la charola para apoyarla con recursos adicionales. 

Habrá que ver quién le dice ―no‖ a la ex contralora. 
*** 
Que el secretario de Infraestructura del gobierno, Antonio Gali, podría llevarse otra regañiza del gobernador 
Rafael Moreno Valle, por obras inconclusas ejecutadas con fondos del Programa de Infraestructura Básica para la 
Atención de los Pueblos Indígenas en municipios de las sierras Norte y Negra de Puebla. 
Algunos presidentes municipales no están conformes con las obras realizadas e inauguradas por el Ejecutivo, ya 
sea porque están inconclusas o porque los materiales no pasan las pruebas de laboratorio ni se ajustan a las 

especificaciones técnicas requeridas. 
El asunto tiene preocupada a la delegada de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas 
(CDI), Luz María Yvón Gutiérrez, quien no goza del aprecio de sus jefes de las oficinas centrales. 
*** 

Simón dice: 
―La gente, en general, soporta mucho mejor que se hable de sus vicios y crímenes, que de sus fracasos y 
debilidades.‖ 

Conde de Chesterfield (1694-1773) Político y escritor inglés. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144354 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Fedatarios fueron un obstáculo para el Partido Anticorrupción  

Aunque los notarios públicos deben brindar sus servicios a toda la población y no tener ningún sesgo partidista o 
de cualquier otra índole, en realidad son personajes que actúan siempre a favor de la fuerza política dominante y 

se niegan –bajo diferentes argucias– a atender los asuntos de las agrupaciones opositoras al Poder Ejecutivo. Ese 
comportamiento quedó manifiesto en el reciente proceso de acreditación de las organizaciones que buscan 
convertirse en partidos políticos locales. 
Resulta que la agrupación que busca convertirse en el Partido Ciudadano Anticorrupción, el cual reúne a un 

destacado número de defraudados de diferentes empresas financieras, estuvo a punto de no alcanzar los 
requisitos que demanda la legislación electoral del estado no por no tener el número mínimo de militantes, sino 
por los problemas que enfrentaron en Tehuacán, Izúcar de Matamoros, San Pedro Cholula y Acatlán de Osorio 
para que los notarios acudieran a certificar sus asambleas constitutivas. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144351
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9144354
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En cambio, dicho comportamiento de los federatarios fue distinto con la agrupación que intenta transformarse en 
el Partido Compromiso por Puebla –del que se sabe tiene el respaldo del Poder Ejecutivo estatal–, ya que toda la 
documentación que entregaron sus dirigentes ante el Instituto Estatal Electoral (IEE), que va desde fotografías de 
instalaciones hasta la realización de asambleas, fue certificada por notarios públicos y no se sabe que haya 
existido resistencia de éstos de cumplir con ese trabajo. 

El Partido Ciudadano Anticorrupción –encabezado por Elieser Popócatl Castillo– se formó fundamentalmente por 
ciudadanos, en su mayoría de la tercera edad, que fueron defraudados por las empresas Sitma, Invergroup y 
Comsbmra. Al pedir su registro ante el IEE presentó las cédulas de afiliación de 4 mil 872 personas, una cifra que 
rebasa el mínimo requerido por la ley, que es de 4 mil 145 personas. 
Dicha agrupación, denominada Movimiento de Defraudados, se ha convertido en un importante grupo de presión 

contra el gobierno del estado, ya que los ciudadanos que ahí participan no han recuperado su patrimonio, que les 
fue timado, y hasta ahora las autoridades locales no les ofrecen ninguna alternativa. 

A principios de este año, cuando el Partido Ciudadano Anticorrupción empezó a realizar las 19 asambleas que le 
dieron vida, inició el martirio de buscar a los notarios que dieran fe de esos actos. 
El caso más extremo se dio en Acatlán de Osorio, en donde ningún notario quiso acudir a certificar la asamblea, 
por lo cual los militantes de esa región quedaron fuera de los registros. 
En Tehuacán, habiendo cinco notarios, Raúl Landini Cisneros, Ramiro Rodríguez Maclub, Fabio Beltrán López, 
Moisés Tejeda Delfín y Raúl Sánchez Martínez, ninguno de ellos quiso acudir a la asamblea del PCA. 
Ante esa negativa, los dirigentes hablaron con el presidente del Colegio de Notarios, Mario Salazar Martínez, 

quien intervino para que acudiera el fedatario Ramiro Rodríguez Maclub, quien a su vez se puso estricto, ya que 
exigió que la reunión se hiciera el día y la hora que él señaló. 
Algo parecido ocurrió en San Pedro Cholula. Ahí, en la notaría del ex secretario de Gobernación Mario Montero 
Serrano, les contestaron a los líderes del PCA que el titular se encontraba enfermo y tampoco podía acudir su 

auxiliar. Ahí se salvó la situación porque accedió a prestar dicho servicio el fedatario Enrique Camarillo. 
En Izúcar de Matamoros los miembros del PCA recorrieron tres notarías y en todas encontraron diversos 

pretextos para que los fedatarios no acudieran. Hasta que el cuarto que consultaron aceptó ir a la asamblea 
constitutiva. 
En el municipio de Puebla hubo siete asambleas, seis distritales y una estatal. El problema en la capital era el 
excesivo costo que pedían los fedatarios y que, además, no estaban disponibles todos los días. 
El notario Juan Tejeda aceptó certificar las reuniones a un bajo costo, luego de que no se encontró respuesta con 
otros dueños de patentes notariales. 
Uno de los fedatarios de plano les dijo a los dirigentes del PCA que no iba a su asamblea porque se podían enojar 

con él en la Secretaría General de Gobierno. 
Otros argumentaban que los fines de semana no trabajan y las asambleas eran los sábados o domingo. 
Hubo un notario que señaló que no certificaba asambleas que no tuvieran más de 400 asistentes. 
La mayoría, para negarse a participar,  ponía precios inalcanzables. 

Sería injusto e incorrecto decir que todos los notarios se ciñen al control del Poder Ejecutivo, pero queda claro 
que muchos fedatarios actúan sólo a favor de la fuerza política dominante. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fedatarios-fueron-un-obstaculo--para-el-partido-

anticorrupcion-_id_6176.html 

 
(Editorial) 
 
Negro panorama para la infancia 
La Fundación Junto con los Niños (Juconi) reveló que 53.8 por ciento de la población menor de 18 años en México 
padece pobreza multidimensional. Se trata de la población más joven del país que se desarrolla en condiciones de 
marginación, mortalidad y desnutrición infantil, de rezago y deserción escolar, en situación de calle, de 
explotación laboral y sexual, de discriminación y violencia. 

El dato cobra especial relevancia porque es la niñez y la adolescencia más pobre entre los pobres, carentes de 
cualquier oportunidad y que vive en las peores condiciones. 

Pero también resulta fundamental su difusión en el contexto de las campañas por la sucesión presidencial, pues 
hasta ahora el PRI, el PAN y el Panal no sólo han excluido a esta población de sus propuestas de gobierno; por el 
contrario, ofrecen darle continuidad al actual modelo económico que ha generado la marginación que agobia al 
país. 

Si se mantiene la política económica vigente no sólo no se podrá revertir la desigualdad, sino las cifras de pobres 
continuarán aumentándose en los siguientes años. Ante esta perspectiva, vale la pena preguntarse si el país 
tendrá la capacidad de mantenerse estable ante dicha condición. Todo indica que no; por tanto, resulta 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fedatarios-fueron-un-obstaculo--para-el-partido-anticorrupcion-_id_6176.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fedatarios-fueron-un-obstaculo--para-el-partido-anticorrupcion-_id_6176.html
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fundamental dar un viraje a la forma en que se aplica el gasto social, en que se fomenta el empleo, se 
administran los bienes públicos de la nación y se reparte la riqueza. 
Está demostrado que la pobreza es la causa de la violencia que padece la nación y que tiene entre sus principales 
víctimas a niños y adolescentes, pero también se refleja en la marginación de grupos sociales, en el incremento 
de la informalidad de la economía, en la quiebra del agro, así como en otros problemas que aquejan al estado de 

Puebla y al resto del país.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/negro-panorama-para-la-infancia_id_6177.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
* Otro éxito de Leobardo Soto 
* Jubilados ya no pagaran impuestos 
* El video incomodo 
Luego de dos años que el diputado poblano Leobardo Soto presentara su propuesta para exentar del pago del 
Impuesto Sobre la Renta a los pensionados y jubilados, finalmente ayer los Senadaores decidieron aprobar esta 

propuesta del líder cetemista en el Estado. 
La propuesta va encaminada a una verdadera justicia social hacia los trabajadores que dedicaron toda su vida a 
trabajar y que ahora, son unas pensiones tan raquíticas, resultaba insultante que aun siguieran pagando 
impuestos. 
La propuesta es gradual, pues aunque parezca increíble, hay quienes reciben pensiones de 40 mil pesos ellos si 

deberán pagar impuestos aunque de manera proporcional y a razón de unos 600 pesos mensuales y no las 
altas cantidades que ahora les son retenidas por las autoridades hacendarías. 

Por cierto, que ayer, quien se estaba acreditando el logro era nada mas y nada menos que el senador 
plurinacional del PAN, el panista Jorge Ocejo Moreno. Aja, no cabe duda que es muy fácil hace caravana con 
sombrero ajeno, aunque la realidad tarde o temprano sale a relucir, sobre todo cuando hay evidencia que esta 
propuesta tardo dos años en prosperar pero ahora beneficiara a millones de jubilados y pensionados del país. 
Con este, es el segundo gran logro que el líder cetemista se apunta a favor de los trabajadores: el primero fue 
la devolución del fondo de vivienda a quienes nunca ejercieron su crédito de Infonavit, aunque en algunos 

casos ha resultado una decepción ante las cifras irrisorias que incluso han sido insultantes para los trabajadores 
por las inflaciones y devaluaciones de nuestra moneda que se han vivido en el pasado. 
Bien por el diputado Leobardo Soto, quien si duda es uno de los legisladores no fue a calentar su curul en San 
Lázaro. 
Otro tema que fue discutido ayer, pero en la Cámara de Diputados, fue el video de los "niños incomodos", 
donde pequeños escenifican acciones y hechos violentos y de corrupción que a diario de viven en el país, 

pidiendo al final a los candidatos a la Presidencia, actúen de inmediato para solucionar los problemas que vive 

el país y que ellos, como niños, no quieren heredar. 
Desde el martes Enrique Peña Nieto respondió vía su cuenta de twitter, que asumía el compromiso ce cambiar 
esa realidad. 
Sin embargo, ayer diputados del PRI y del PT, exigieron a la Secretaria de Gobernacion, el retiro inmediato de 
ese spot que circula en you tube, e incluso fue transmitido en canales de televisión abierta, protagonizados por 
la empresa de seguros GNP. 
El argumento par exigir el retiro es que las escenificaciones de n situaciones violentas y de corrupción, van 

contra los derechos de los menores. 
CONFETI... Que fueron 20 mil los que asistieron ayer al mitin de Andrés Manuel Lopez Obrador en la Plaza de la 
Concordia de Cholula...estuvieron sus 16 candidatos a diputados y Manuel Bartlett, candidato al Senado 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4380 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
El particular de la Sedeso y sus parrandas 
Un correo textual:  
―Ahora si Lic. Fabián valdría la pena que envíe reporteros sorpresa y vera como se entera de muchos más 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/negro-panorama-para-la-infancia_id_6177.html
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4380
http://www.contraparteinformativa.com/
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atropellos. Saludos 
 Los burócratas que en algún momento confiamos en las palabras de campaña del hoy gobernador, hemos 
llegado a pensar que quizás estaríamos mejor con Zavala. Porque lo decimos por lo ocurrido hoy que la 
guillotina cayó a diestra y siniestra cortando cabezas descaradamente y sin ninguna sutileza a quienes se 
quedaran sin que mantener a sus familias. 

Resulta que el mentado secretario particular del ―secretario o encargado de despacho‖ o lo que sea porque la 
gente de los puestos más sencillos ni lo conocemos, emitió una circular donde literalmente expresaba ―me 
permito hacer de su conocimiento que el acceso a la oficina del C. Secretario, queda restringida, ya sea por las 
puertas que comunican al auditorio como por el acceso al estacionamiento a la recepción. La persona que sea 
sorprendida en los citados accesos, será sancionada y/o suspendida‖. Y firma el jovencillo José Ramiro Cazares 

Montufar, que por cierto a este joven si habría que sancionar por el mal uso que da a los vehículos oficiales para 
su uso personal, andar de borracho y en parrandas o acaso porque le quito los logos oficiales, los números de 

serie y polarizo los vidrios de las camionetas corsa blancas. 
Y de las cosas que una se entera en el radio pasillo de la secretaria: que resulta que con la ya tan mencionada 
restructuración de la secretaria se abrió una riña añeja entre dos operadores electorales del morenovallismo 
Laura Escobar Juárez y Néstor Gordillo Castillo quienes se disputan los principales lugares dentro del esqueleto 
que quedara funcionando para dejar a su gente a fin dentro de los puestos, mientras el grupo de foráneos solo 
ríe y observa como se desgreñan para quedarse al final con la mayoría del pastel sin salir raspados. Bueno y 
hablando de foráneos muchos se preguntan donde anda el mentado subsecretario José Luis Ramón y Fusther 

quien es el vivo ejemplo para todos sus cachorros de cómo se debe de eliminar a la gente que opero en 
campaña y que gracias a esos ignorantes como el les llama el puede cobrar una jugosa quincena y andar de 
viaje por el continente africano.   
Ahora si creo que veremos comenzar a ver desfilar a los tutores de quienes están siendo perjudicados, tal como 

ocurrió hoy con la visita de la Lic. Laura, hace algunos días del Lic. Gordillo a casa aguayo y de Blanca Jiménez 
quienes también protegen a sus cachorros.   

Finalmente valdría la pena que alguien ayudara al desorientado Secretario que en lugar de solucionar los 
problemas de restructuración únicamente está destapando mal el pozo. 
Servidos. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Luis Paredes no estaba loco 
Hace diez años Luis Paredes Moctezuma presentó su proyecto de construcción del distribuidor vial Juárez – 

Serdán y anticipó que dejaría el derecho de vía de un metrobús, un tren ligero o un metro. 
En ese tiempo hasta los propios panistas se burlaron y desconocieron al arquitecto por decir tales aseveraciones 

y los priístas y muchos otros de sus detractores lo calificaron de loco. 
Diez años después todos aquellos que en su momento se burlaron de Luis Paredes se tragarán sus palabras y si 
tuvieran un poco de memoria y decencia deberían ofrecerle disculpas porque tal y como lo anticipó en el 
derecho de vía que tiene el distribuidor Juárez – Serdán se construirá una de las dos estaciones de transferencia 
para las obras del metrobús que construye el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas. 
Este reportero fue testigo, cuando era reportero del periódico El Sol de Puebla, de la forma en que los 
detractores de Luis Paredes se reían de su obra y más cuando hablaba de que por ese lugar pasaría el metro o 

metrobús. En la inauguración del distribuidor –cuestionado por el tiempo y el costo- el propio Luis Paredes 
recalcó que había dejado una obra que era necesaria para modernizar a Puebla. 
Y tenía razón. 
Los escépticos de ese tiempo deberían revisar el proyecto de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) 
que ya está en internet y cuyas animaciones permiten apreciar que una de las dos estaciones modernas de 

transferencia de pasajeros estará en el Juárez –Serdán. 

Aquellos que se rieron de Luis Paredes deberían consultar la página de internet www.rutapuebla.mx y 
encontrarán las animaciones de lo que será una de las obras viales más importantes de Rafael Moreno Valle 
Rosas. A diez años de distancia vale la pena preguntar: ¿quién estaba loco? 
**      **      ** 
Tal y como se lo anticipé ayer el empresario Julián Haddad Férez daría una explicación del por qué promovió un 
amparo contra una orden de aprehensión vs la PGR. Este reportero tuvo la oportunidad de entrevistar a Julián 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.rutapuebla.mx/
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Haddad y éste confesó que fue víctima de un engaño e intento de extorsión por parte de un abogado que creía 
era amigo suyo y le inventó toda una historia para atemorizarlo, promover un amparo y obtener dinero. 
El amparo 592 / 2012 del Juzgado Tercero de Distrito existe y fue promovido con la firma del empresario. 
Pero en realidad el empresario no tiene ninguna orden de aprehensión y tampoco lo persigue la PGR como se lo 
hizo creer su propio abogado. El amparo fue sobreseído porque carecía de elementos y lo único que quedó al 

descubierto fue el engaño del que fue víctima Julián Haddad. ¿Qué le parece?  
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
A amarrar a sus perros 

Violencia genera violencia, no hay de otra. El grupo de provocadores que pretendieron ensuciar la visita al 
Festival de la Gordita de Enrique Doger Guerrero, candidato de la Alianza Compromiso por México a 
diputado por el VI Distrito electoral de Puebla, no se mueve solo. 
Tiene amo. 
Son perros que obedecen instrucciones de su amo. Están educados y formados para ello. 
El ex rector de la BUAP y ex presidente municipal de Puebla capital, por el simple hecho de haberlo sido, 
por ser un candidato formalmente registrado y por su calidad de ciudadano en pleno uso de todos sus 

derechos, puede ir y venir por donde le plazca. Aún más cuando contaba con invitación del cura y 

organizadores. 
Y también porque varios activos políticos de otros partidos también disfrutaban del Festival sin molestia 
alguna. Y hacían política, claro que sí. En pleno uso, también de todos sus derechos. 
A estas alturas de la débil democracia mexicana, pretender, como en el pasado, soltar a los perros para que 
hagan la tarea por la cual se ganan unos pesos, es de alto riesgo. Y si los amos de la jauría pretenden 
revolcar a Enrique Doger, les puede salir más caro el caldo que las albóndigas. O la salsa que las gorditas. 

Ensuciar el proceso 2012. 
Por eso no les queda de otra: tienen que amarrar a sus perros. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/amarrar-sus-perros 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
Pronósticos para julio 

A menos de tres meses de la fecha fatal, el 1 de julio, en que seremos convocados a las urnas, las cifras que 
arrojan las encuestadoras empiezan a moverse. A veces se siente uno como frente a las máquinas traga 
monedas que han dado fama a los casinos de Las Vegas. Si me apuran, diría que no me parece nada 
descabellado pensar que, en algún momento, las tres figuras van a aparecer juntas en la fila ganadora 

y van a sonar las sirenas mientras caen, por montones, las fichas. 
En efecto, en esta, realmente la primera semana de campaña (¿a quién se le ocurre iniciar la competencia en 
plena temporada de vacaciones?), Enrique Peña Nieto, el puntero, está bastante estable: ni sube ni baja. 
Claro está, el enemigo aún no ha emplazado sus mejores obuses ni preparado sus misiles más eficaces. 
En fechas próximas, veremos “resucitar” a la primera esposa del candidato, rodeada de todas las 
preguntas relativas a las circunstancias de su muerte. También volverá a la vida la pequeña niña que, se 
descubrió, siempre estuvo en su cama a lo largo de los largos días de investigación. No olvidemos al ―tío 

incómodo‖ y antecesor, el ex gobernador Montiel. Es igualmente posible que averigüemos si es o no cierto que 
a Kike le dicen ―Snoopy‖ porque es la mascota de Carlitos. 
En otra esquina se encuentra Chepina, ahora llamada “La Jefa” que, según muchas encuestas, va en caída 

libre. ¿Y cómo no? Después del vacío del estadio Azul, el desmayo en un acto público y el escándalo en 
Tres Marías, no podía darse un resultado diferente. La señora Vázquez Mota dice haber dado un golpe de 
timón para corregir el rumbo. Lo malo es que ese movimiento equivale, de hecho, a entregar su campaña a 
Felipe Calderón, y mientras no se desmarque de su ex jefe y (esperado) antecesor, va a seguir como Pípila, 

cargando la loza de la ―docena trágica‖. 
Finalmente, el Peje va subiendo como espuma de jabón. La encuesta que publica todos los días GEA-ISA 
en Milenio arroja resultados sorprendentes: un punto cotidiano hacía arriba en la última semana. Quizás no 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/amarrar-sus-perros
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alcance a Peña en su posición actual, pero sí es muy probable que empate a Josefina y la rebase, 
mandándola a un muy vergonzoso tercer lugar. 
Es evidente que, aún a punto diario durante ochenta días, es muy difícil alcanzar y vencer a Peña Nieto, a 
menos claro que el PAN le haga el trabajo sucio y sus obuses y misiles sean tremendamente precisos y 
destructores. 

Ya oí unos sollozos, ahí por el fondo de la sala… No. No he olvidado al pobrecito de Gabriel Quadri. Lo que 
pasa es que el hombre, iluso como buen ambientalista, tiene problemas para lograr aunque sea el 
ansiado 2% que le daría a la Maestra un tanquecito de oxígeno para seguir respirando un rato. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/pronosticos-para-julio 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Los riesgos de la intolerancia  
A unos días de que se formalizara que los calderonistas tomaron el poder en la campaña presidencial de Acción 

Nacional para respaldar la candidatura de Josefina Vázquez Mota y de inmediato le pusieron el sello de la casa 
con un anuncio donde tildan de mentiroso a su adversario del PRI, Enrique Peña Nieto, ayer se dieron hechos en 
una junta auxiliar poblana que advierten de los riesgos de la intolerancia y la pasión que hay en estos comicios. 
A nadie le conviene que se desborden los ánimos y lo que hoy es una anécdota lamentable puede llegar a 
convertirse en un dolor de cabeza para partidos y candidatos y un grave tropiezo para la democracia mexicana. 
Los hechos se dieron en la Resurrección en un festival de ―La Gordita‖ o memela como se conoce aquí a las 
tortillas de comal, rellenas y cubiertas con salsa. 

El candidato a diputado federal del distrito 6 por la Alianza Compromiso por México, Enrique Doger Guerrero fue 
la víctima de agresiones verbales por parte de un grupo de vecinos que algunos identificaron como militantes 
panistas. 
Él acudió invitado por el sacerdote  a degustar los platillos y lo increparon, les pidió que se tranquilizaran pero 
no dejaron de increparlo, y fue el cura quien les pidió que se retiraran del atrio donde solo comían y nadie hacía 
una labor proselitista. A nadie conviene este tipo de actitudes que advierten que las pasiones políticas pueden 
desbordarse sin que autoridad o político los impulse, es la infame turba intolerante que está ahí como una 

amenaza latente. 
Este es un hecho afortunadamente aislado en Puebla, pero parte de un contexto nacional donde la lucha por el 
poder puede tomar otros rumbos si la polarización continúa.  
Y como no advertirlo cuando el PAN acusa en un spot difundido por el portal del IFE que Enrique Peña Nieto no 
cumplió dos compromisos que firmó ante notario cuando fue gobernador del Edomex y por tal motivo lo tildó 
como ―mentiroso‖. 

En las imágenes aparecen las obras de un puente inconcluso en Huixquilucan y un pretendido parque 
ecoturístico a las orillas de la Laguna de Zumpango, obras señaladas como los compromisos 67 y 57, 
respectivamente, firmados por el ex gobernador mexiquense, y que no se llevaron a cabo. 
―Así cumplió Peña Nieto sus compromisos como gobernador. Compromiso número 67: construcción de la 
vialidad Barranca del Negro en Huixquilucan. Éstas son imágenes del compromiso supuestamente cumplido‖, 
señala una voz en off cuando a cuadro aparecen imágenes del puente inconcluso. 
―Compromiso número 57: la creación de un Parque Ecoturístico en la Laguna de Zumpango. Éstas son las 

imágenes del compromiso supuestamente cumplido‖, se oye en el video cuando aparecen imágenes de un 
muelle abandonado. En el video se promociona la página www.penanocumple.com, en la que se destacan 
algunos indicadores negativos de la gestión del gobernador del Edomex. 
Al final de los 30 segundos, en el spot firmado por los candidatos a diputados y senadores del PAN se reitera 
que el aspirante por el PRI-PVEM miente. ―Peña es un mentiroso. No cumple‖, concluye el promocional con un 
letrero con los colores del PRI como fondo. 

Los priistas mandaron a través de columnas y algunos medios explicaciones de que las afirmaciones panistas no 

son precisas y obedecen a circunstancias. Oficialmente el candidato del PRI no dio respuesta más que rechazar 
que mienta y ratificó que establecerá compromisos firmados como lo hizo ayer en Oaxaca. 
En su momento demandará que el IFE los retire cuando empiecen a salir al aire y tienen confianza de que 
basados en la reforma constitucional lo tendrán que hacer, pero el golpe en principio, como la duda, está dado. 
La batalla va en serio. 
El ambiente se tensa más cuando aparecen videos como el de ―Los niños incómodos‖ pagado por la aseguradora 

GNP que muestra el reclamo infantil contra los gobiernos y gobernantes mexicanos. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/pronosticos-para-julio
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La competencia electoral es una batalla legal y legítima de los partidos cuando está dentro de los causes 
permitidos, pero si esas pasiones se desbordan se convierten en una amenaza contra la democracia en el país, 
juego que no debemos jugar a riesgo de que todos paguemos las consecuencias. 
http://www.ngpuebla.com/node/18933 

 

(Angelopolitanas) 
 
Los candidatos a diputados federales y senadoras del Revolucionario Institucional fueron convocados ayer a la 
Ciudad de México por la dirigencia nacional y la coordinación de la campaña presidencial para darles a conocer 
una serie de programas que se implementarán en los 78 días que faltan de proselitismo.  

Los ahí presentes se llevaron la sorpresa, para algunos ingrata por todo lo que han dicho de él en el pasado 
reciente, cuando escucharon el anunció oficial de que Juan Carlos Lastiri Quirós es el nuevo secretario de 

Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI.  
Un reconocimiento sin duda y la posibilidad de que el ex dirigente priista se integre a las grandes ligas de la 
administración federal en caso de que el PRI regrese a Los Pinos –lo que ayer les dijeron es que están a un paso 
y por eso no deben aflojar, de ellos depende hacer historia- por lo que de inmediato implementará un programa 
nacional de gestión en distritos estratégicos.  
Como dice el clásico: ―la historia cambia, momento a momento‖.  
@  

Se llama Carolina Zabalegui Velásquez y hará historia en la ciudad de Puebla ya que ayer fue nombrada 
directora de Transito Municipal en una de las carreras más vertiginosas, que hablan de su aplicación y buen 
desempeño.  
El movimiento obedeció a una reestructuración en la Secretaría de Seguridad Pública, ya que el puesto estaba 

vacante y Gilberto Loya en su momento fue encargado del despacho y volvió a sus funciones de director de 
Seguridad.  

@  
Excelente trabajo el que están realizando al frente del Órgano de Fiscalización Superior del Estado, David 
Villanueva, tanto que ayer el gobernador Moreno Valle confirmó la donación de su actual sede en la 5 sur para 
enriquecer el patrimonio del organismo que depende del Congreso.  
Explicó el mandatario que la función de un auditor no es sancionar, sino garantizar el uso adecuado y 
cumplimiento de la ley en el ejercicio del gasto y reconoció el trabajo de Villanueva Lomelí para capacitar a 
funcionarios municipales y contribuir a que manejen con honestidad y transparencia los recursos públicos, algo 

que no siempre sucede.  
@  
Ni la lluvia, ni el retraso en la llegada del candidato, ni una trifulca entre los militantes que a empujones querían 
subir al templete impidieron que Andrés Manuel López Obrador casi llenara la enorme plaza de San Pedro 

Cholula y convocara a los poblanos a llevar al poder a su República Amorosa.  
Discurso conciliador, crítica al PRI-AN y convocatoria a que voten por la Izquierda fueron los temas 
fundamentales de quien se dio tiempo para escuchar y platicar con quienes se acercaron a él en una de las 

concentraciones más importantes que hayan tenido los partidos convocantes en su historia reciente. Lo que es, 
es.  
@  
Ayer, el gobernador de Veracruz, Javier Duarte, le tomó la protesta a su paisano Ranulfo Márquez como nuevo 
jefe de la Oficina del Programa de Gobierno en esa entidad.  
El exdelegado del CEN del PRI que solo vino a descomponer todo en el estado de Puebla y huyó cuando se 

descubrieron sus chantajes, robos y tropelías  regresa a su tierra, allá donde ya los engañó una vez y apueste a 
que los volverá a engañar. 
http://www.ngpuebla.com/node/18934 

 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 
 
La Iberoamericana realiza el primer debate el próximo martes 
* Se le viene una “bola de nieve” a Nueva Alianza en Puebla. 
* ¿Quiénes dejarán plantados a universitarios y ciudadanos? 
El primer debate entre candidatos al Senado de la República por el estado de Puebla ya está programado para 

http://www.ngpuebla.com/node/18933
http://www.ngpuebla.com/node/18934
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el martes 17 de abril a las 10 y media de la mañana en el Auditorio de la Universidad Iberoamericana, pero lo 
más seguro es que haya, cuando menos, una ausencia. 
En el PAN ya están listos, Javier Lozano Alarcón, y ahí estará presente su compañera de fórmula, la diputada 
federal que sigue cobrando su dieta en el Congreso de la Unión y así estará durante toda la campaña, Augusta 
Valentina Díaz de Rivera, quien ha dicho que la ley no le prohíbe cobrar sus cerca de 450 mil pesos que le 

corresponden por estos tres meses de campaña. 
Asimismo, ya dijo que asistirá el abanderado de Nueva Alianza, Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, así 
como su compañera de fórmula, la también ex priista, Enoé González Cabrera, quienes tienen mucho que 
decir en ese encuentro ante estudiantes, ciudadanos y medios de comunicación. 
Por el ―Movimiento Progresista‖ –PRD-PT-PMC- hará su aparición el ex gobernador, Manuel Bartlett Díaz, y 

probablemente también llegue, Armando Etcheverry Beltrán, quien sigue, hasta el momento, como 
compañero de fórmula del ex priista. 

Las que probablemente dejen plantados a catedráticos y estudiantes de la Ibero, así como a ciudadanos, 
reporteros y curiosos, serán las candidatas al Senado, representantes de la coalición ―Compromiso por México‖ 
-PRI-PVEM-, Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña Pérez. 
Lozano Alarcón, Bartlett Díaz e Islas Hernández ya tienen sus fichas, sus argumentos y sus críticas listas 
en lo que muchos esperan sea una confrontación de la que saldrán chispas. 
Por cierto, en la reunión con columnistas, Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, ya anunció que llevará 
nuevos cartuchos que quemará y serán, sobre todo, contra su ex partido y sus candidatas, contra Blanca. 

UNA BOLA DE NIEVE SE LE VIENE AL PANAL 
Ya que escribí la palabra, “Blanca”, es hora de mencionar que al Partido Nueva Alianza se le vendrá encima 
una “enorme bola de nieve en Puebla”. 
Lo anterior fue declarado y aceptado por el dirigente estatal del Panal, Gerardo Islas Maldonado. 

Ante amigos columnistas el juvenil líder dijo que Nueva Alianza está creciendo y crecerá en Puebla como una 
enorme bola de nieve. 

En amena plática refirió que antes de iniciar la campaña, sobre todo ante la ruptura que hubo con el PRI, en las 
encuestas estaban con el 0.76% de las preferencias electorales, pero ante la apertura para recibir a personas 
con experiencia y juventud de otros partidos y de la misma sociedad, hoy tienen hasta 14 puntos en las 
preferencias.  
Esa es la bola de la nieve de la que habla, Gerardo Islas, quien confía ganar varios distritos y que su tío, 
por su experiencia, logre captar muchos votos y alcanzar el Senado de la República. 
Ya hay estructuras al 80% y antes del día de la elección tendrán la cobertura de todo el estado, asegura quien 

desde niño ha trabajado en los medios de comunicación, lo que le ha valido generar su propio carácter en la 
vida, además de que ha convivido con los decanos de la prensa, con quienes tiene una buena relación. 
Por cierto, en este punto el dirigente municipal del Panal y dirigente nacional de Factor Ciudadano, 
Julio Leopoldo de Lara Valera, comentó que en Puebla, capital, ya han nombrado a 100 comités seccionales 

y en los próximos días habrán cubierto todo el territorio del municipio principal de Puebla. 
Por cierto, el coordinador estatal de la campaña, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que la elección 
será de tercios (PRI-PVEM, PAN y Panal), porque tienen candidatos competitivos. 

Enoé González Cabrera, dijo que al PRI, por su historia, merece respeto, pero al cerrar espacios dejó de 
oxigenarse como hoy lo hace Nueva Alianza, quien se fortalece con experiencia y, sobre todo, con las nuevas 
generaciones. 
Silvia Argüello de Julián, candidata por el Distrito XII, aprovechará su experiencia y ha empezado a tocar 
puertas y ganarse adeptos, explicó dentro de la charla con los columnistas. 
Marcela Jiménez Avendaño, quien busca ser diputada por el Distrito XI, asegura que sus propuestas y su 

campaña diferenciada ya empieza a rendir buenos frutos. 
En fin, los dirigentes y candidatos panalistas muestran mucha confianza porque son bien vistos, recibidos y 
hasta apapachados por los ciudadanos que hoy ya no quieren saber nada del PAN, ni del PRI. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Etiqueta-con-Destino-La-Iberoamericana-realiza-el-primer-
debate-el-proximo-martes&id=1857 

 
 

 


